
Europa

Rubato il codice
per generare
i Green Pass

I Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia, nell’ambito di
una mirata attività di indagine
volta alla prevenzione e
repressione dei reati contro il
patrimonio, hanno denunciato
in stato di libertà un 28enne,
già noto alle forze dell’Ordine,
poiché ritenuto responsabile
del reato di ricettazione e di
uso indebito di carte di credito.
Nello specifico, i Carabinieri
della Stazione di Ladispoli, a
seguito di una attività di osser-
vazione, hanno individuato il
soggetto, di origine egiziana,
cogliendolo in flagranza men-
tre cercava di saldare il prezzo
di alcuni capi di abbigliamen-
to, all’interno di un esercizio
pubblico, con una carta di cre-
dito risultata provento di furto.
L’uomo, condotto in caserma,
ai militari non ha fornire valide
motivazioni sul possesso della
carta. La successiva perquisi-
zione domiciliare, ha consenti-
to ai militari di rinvenire sva-
riate carte di credito e banco-
mat, nonché alcune tessere
sanitarie, diverse decine di
pacchetti di sigarette, di diffe-
renti marche e valore ed un
grosso quantitativo di bottiglie
di alcolici e superalcolici, di
vari noti marchi e formati,
alcune delle quali anche di pre-
gio. Nel ripostiglio, è stato infi-
ne reperito un moderno mono-
pattino elettrico perfettamente
funzionante.

Alcune chiavi per la generazio-
ne del Green Pass europeo
sarebbero state sottratte e usate
per diffondere online program-
mi per la creazione del certifica-
to verde. Secondo quanto si
apprende da fonti qualificate, i
pass falsi creati in questo modo
sarebbero già stati annullati. Il
furto dei codici non sarebbe
avvenuto in Italia.

Ieri pomeriggio a Palazzo Chigi si è svolta l’importante riu-
nione della cabina di regia presieduta dal premier Mario
Draghi sulla legge di bilancio, attesa proprio per oggi sui
banchi del Consiglio dei Ministri. Come riporta l’Ansa,
hanno partecipato alla riunione il ministro dell’Economia
Daniele Franco e il sottosegretario alla presidenza del
Consiglio Roberto Garofoli, i capi delegazione della maggio-
ranza Giancarlo Giorgetti, Andrea Orlando, Roberto
Speranza, Stefano Patuanelli, Mariastella Gelmini e Renato
Brunetta, Elena Bonetti e i responsabili economici di ciascun
partito, Federico Freni (Lega), Antonio Misiani (Pd), Maria
Cecilia Guerra (Leu), Laura Castelli (M5s), Luigi Marattin
(Iv). Il Consiglio dei Ministri aveva prima approvato il
decreto con le misure urgenti per l’attuazione del Piano
Nazionale di Ripresa e Resilienza e la delega sulla disabilità.
Nella bozza del decreto sul Recovery si legge anche che
verrà istituito al Mef un “Comitato scientifico per le attività
inerenti alla revisione della spesa”, presieduto dal
Ragioniere generale dello Stato. 2,4 miliardi, che con la leva
finanziaria salgono a 6,9, potrebbero essere destinati al turi-
smo nel nuovo decreto legge Recovery con le misure per
attribuire le risorse del piano e accelerare la realizzazione
dei progetti del Pnrr, appena approvato dal Consiglio dei
ministri. Tra i principali interventi 114 milioni per il Digital
Tourism Hub, quasi 1,8 miliardi per il Fondo competitività
imprese turistiche e 500 milioni per Roma Caput Mundi -
Next Generation EU. Sarà Difesa Servizi s.p.a, la società per
azioni con socio unico il Ministero della Difesa, la “centrale
di committenza, per l’espletamento delle procedure di gara
relative all’infrastruttura” del cosiddetto Cloud Nazionale.
Per quanto riguarda il tema “pensioni” c’è alta tensione con
i sindacati. Il percorso sarà graduale, ma si tornerà al siste-
ma ordinario delle pensioni disegnato dalla legge Fornero.
Mario Draghi lo ha ribadito al tavolo con i sindacati svolto
martedì a Palazzo Chigi, a quarantotto ore dal varo della
manovra, attesa in Consiglio dei ministri proprio oggi. E’
una doccia fredda per Cgil, Cisl e Uil che chiedevano una
riforma complessiva delle pensioni. I toni si inaspriscono
soprattutto quando, dopo poco meno di due ore il premier,
“per un altro impegno”, lascia il tavolo e affida il confronto
ai suoi ministri. E non bastano le rassicurazioni sul percorso
graduale di uscita da Quota 100 e neanche l’annuncio della
proroga di un anno di Opzione donna e dell’Ape social, con
estensione ad altre categorie di lavori gravosi. I sindacati
vedono “luci e ombre”, ma sentenziano che l’incontro non è
andato bene: non c’è accordo sulle pensioni ma anche sugli
ammortizzatori sociali e sul taglio delle tasse, che temono
sbilanciato in favore delle imprese. Dopo il varo della legge
di bilancio, valuteranno le modalità di una “mobilitazione”.

Oggi la Legge di Bilancio al Consiglio dei Ministri

Draghi riunisce il CdM
Dalla cabina di regia

ok al decreto Recovery
Braccio di ferro con i sindacati sulle pensioni

Scoperto dai Carabinieri 
il bazar della ricettazione

Ladispoli: i militari sequestrano merce rubata per circa 6.000 euro

Denunciato in stato di libertà un 28enne già noto alle Forze dell’Ordine

In campo centinaia
di agenti e militari
Sicurezza

G20: piano
straordinario

per Roma

Si dovrà aspettare almeno fino
a metà 2022 prima che i lavori
per la realizzazione delle bar-
riere anti erosione partano. La
progettazione è terminata e ora
i tecnici dovranno consegnarlo
all’amministrazione per l’ap-
provazione. Successivamente
bisognerà aspettare di ottenere
la Valutazione di impatto
ambientale.

Erosione, verso le barriere
Ladispoli, il sindaco Grando: “Non prima di metà 2022”
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Civitavecchia, intervento
dell’on. Battilocchio

“Bene i fondi
per i ristori
alle autorità

portuali”

Ieri la presentazione
all’aeroporto di Fiumicino

Arrivano
in Italia 

i taxi aerei
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Arrivano i fondi per i ristori alle
Autorità Portuali e l’onorevole
Alessandro Battilocchio si dice sod-
disfatto. “In questi giorni - ha detto il
deputato di Forza Italia - senza lan-
ciare allarmismi, ho sempre lavorato
per monitorare la situazione, in
stretta, costante sinergia con il
Presidente Musolino”.
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E’ rottura tra il premier Mario
Draghi e i sindacati. Il tavolo
convocato a Palazzo Chigi per
discutere della manovra eco-
nomica si è concluso con un
nulla di fatto, con il presidente
del Consiglio che, dopo un’ora
e mezza di discussione, ha
abbandonato la riunione.
Forte irritazione anche da
parte dei sindacati, che annun-
ciano la mobilitazione. Al cen-
tro dello scontro le risorse per
gli ammortizzatori sociali,

giudicate “largamente insuffi-
cienti” dalle parti sociali, la
riforma delle pensioni e la pre-
visione dell’utilizzo di contrat-
ti precari e a termine per por-
tare a termine gli investimenti
del Pnrr.  “Mancato confronto
e dialogo con il sindacato e le
parti sociali”. Cosi’ Luigi
Sbarra, numero uno della Cisl,
al termine dell’incontro con il
premier Mario Draghi. Sbarra
esprime “l’assoluta insoddi-
sfazione su questioni poste in
maniera precisa.Le risorse
sono largamente insufficienti
per finanziare una vera gran-
de riforma degli ammortizza-
tori sociali”, dice. E aggiunge:
“E’ sbagliato considerare le
pensioni un lusso o una rega-
lia. Nelle prossime ore decide-
remo unitariamente, alla luce
del testo che sarà approvato in
cdm, come daremo luogo a
una mobilitazione“.  “Accordi
non ce ne sono stati”, com-
menta Maurizio Landini,
numero uno della Cgil.
“Pretendiamo che gli investi-
menti necessari” alla crescita
“non debbano produrre un
lavoro precario”, aggiunge.

Secondo una nuova analisi
dell’UNICEF, i paesi del G20
hanno ricevuto un numero di
dosi pro capite di vaccino con-
tro il COVID-19 15 volte mag-
giore rispetto ai paesi
dell’Africa subsahariana.
L’indagine, condotta dal-
l’azienda di analisi scientifiche
Airfinity, rivela la gravità della
disuguaglianza nell’accesso ai
vaccini fra i paesi ad alto red-
dito e quelli a basso reddito,
soprattutto in Africa. Le dosi
pro capite distribuite ai paesi
del G20 sono: 15 volte più alte
rispetto alle dosi pro capite
consegnate ai paesi dell’Africa
subsahariana; 15 volte più alte
rispetto alle dosi pro capite
ricevute dai paesi a basso red-
dito; 3 volte più alte rispetto
alle dosi pro capite ricevute da
tutti gli altri paesi messi insie-
me. “La diseguaglianza nel-
l’accesso ai vaccini non sta solo
frenando i paesi più poveri,
ma sta frenando il mondo inte-
ro,” ha dichiarato Henrietta
Fore, Direttore generale
dell’UNICEF. “Mentre i
Leader si incontrano per defi-
nire le priorità della prossima
fase della risposta al COVID-
19, è fondamentale ricordare
che, nella corsa al vaccino con-
tro il COVID, o vinciamo insie-
me o perdiamo insieme.” I
paesi ricchi con più scorte di
quante ne hanno bisogno si

sono generosamente impegna-
ti a donare queste dosi ai paesi
a basso e medio reddito attra-
verso COVAX ma le dosi pro-
messe vengono trasferite trop-
po lentamente. Delle 1,3
miliardi di ulteriori dosi che i
paesi si sono impegnati a
donare, sono state fornite a
COVAX solo 194 milioni. I
paesi africani, in particolare,
sono stati ampiamente lasciati
senza accesso ai vaccini contro
il COVID-19. Meno del 5%
della popolazione africana è
completamente vaccinata,
lasciando molti paesi a rischio
elevato di ulteriori epidemie.
Mentre i Leader si preparano
ad incontrarsi durante il G20 a
Roma questa settimana, 48
ambasciatori e sostenitori
dell’UNICEF in Africa hanno
sottoscritto una lettera aperta.
Chiedono ai Leader di onorare
le loro promesse di distribuire
urgentemente le dosi di vacci-
no, scrivendo che “la posta in
gioco non potrebbe essere più
alta”. I firmatari della lettera,
che comprendono Angelique
Kidjo, Arlo Parks, Davido,
Tendai Mtawarira, Femi Kuti,
Tony Elumelu, Ramla Ali,
Winnie Byanyima e altri, chie-
dono ai Leader di donare i vac-
cini entro dicembre, insieme
con le risorse necessarie per
trasformare i vaccini in vacci-
nazioni. “Ogni giorno l’Africa

rimane non protetta, la pres-
sione si accumula sui già fragi-
li sistemi sanitari dove ci può
essere una sola ostetrica per
centinaia di madri e bambini",
si legge nella lettera. "Mentre
la pandemia provoca un picco
di malnutrizione infantile, le
risorse vengono sottratte ai
servizi sanitari salvavita e alle
vaccinazioni infantili. I bambi-
ni già orfani rischiano di per-
dere i nonni. Il disastro incom-
be sulle famiglie dell'Africa
sub-sahariana, 4 su 5 delle
quali si affidano al settore

informale per il loro cibo quo-
tidiano. La povertà minaccia il
ritorno a scuola dei bambini, la
protezione dalla violenza e
aumenta il rischio di matrimo-
nio precoce". Secondo l’OMS,
si stima che a livello globale
siano fra gli 80.000 e i 180.000
gli operatori sanitari morti per
COVID-19 fra gennaio 2020 e
marzo 2021. Meno di 1 opera-
tore sanitario su 10 in Africa è
stato completamente vaccinato
e oltre 128.000 sono stati conta-
giati dal virus. L’agenzia ha
anche rilevato che solo 1 conta-

gio su 7 viene tracciato in
Africa a causa di test limitati,
questo significa che il numero
reale è probabilmente molto
più alto. “Salvare vite in Africa
significa iniziare salvando le
vite di coloro che salvano
vite”, ha dichiarato Fore.
“Troppe comunità nel conti-
nente africano erano già alle
prese con sistemi sanitari in
affanno. Non possono affron-
tare un altro anno di questa
crisi globale sopportando così
tante morti prevenibili e
malattie prolungate”.
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Salta l’esame degli articoli ed emendamenti
del ddl Zan, per cui l’iter si blocca. L’Aula
del Senato ha infatti votato a favore della
cosiddetta “tagliola”, chiesta da Lega e FdI.
A favore, 154 senatori, 131 i contrari e due
astenuti. La votazione, avvenuta a scrutinio
segreto, è stata accolta da un applauso. Il
disegno di legge contro l’omotransfobia era
stato approvato dalla Camera il 4 novembre
2020. “La mia decisione, per quanto legitti-
mo contestare, perché si tratta di interpreta-
zione, ha delle solide fondamenta di caratte-
re giuridico”. La presidente Elisabetta
Casellati motiva così nell’Aula del Senato la
decisione di accogliere la richiesta di voto a
scrutinio segreto sulla cosiddetta tagliola
che prevede il non passaggio agli articoli al
ddl Zan. “Io sono stata chiamata esclusiva-
mente a giudicare sulla votazione segreta -
spiega - che è una questione puramente giu-
ridica, infatti ho citato il regolamento e i pre-
cedenti che mi hanno indotto alla concessio-
ne del voto a scrutinio segreto”. “Sconfitta
l’arroganza di Letta e dei 5Stelle: hanno
detto di no a tutte le proposte di mediazio-

ne, comprese quelle formulate dal Santo
Padre, dalle associazioni e da molte fami-
glie, e hanno affossato il Ddl Zan. Ora ripar-
tiamo dalla proposte della Lega: combattere
le discriminazioni lasciando fuori i bambini,
la libertà di educazione, la teoria gender e i
reati di opinione”. Lo dice il leader della
Lega Matteo Salvini.

Ddl Zan bocciato, Pro Vita & Famiglia: 
«Vittoria delle Famiglie italiane 

che respingono l’assalto Lgbt nelle scuole»
«La bocciatura del Ddl Zan è una vittoria
per la democrazia, la libertà di opinione e di
coscienza e la libertà educativa delle fami-

glie italiane. Abbiamo sventato il lavaggio
del cervello di milioni di bambini nelle
scuole italiane da parte degli attivisti Lgbt».
Lo dichiara il presidente di Pro Vita &
Famiglia Toni Brandi commentando l’ap-
provazione (154 favorevoli, 131 contrari e 2
astenuti) in Senato della mozione di non
passaggio al voto degli articoli del Ddl Zan
presentata dalla Lega e da Fratelli d’Italia,
mozione che riporta il Ddl in Commissione
Giustizia e di fatto ne paralizza i lavori sine
die. «Siamo orgogliosi del ruolo centrale
svolto dalle campagne di Pro Vita &
Famiglia in Italia contro il Ddl Zan, attraver-
so petizioni, manifestazioni di popolo, un
documentario, la presenza mediatica e la
voce sempre presente contro ogni censura»
aggiunge Jacopo Coghe, vicepresidente
della Onlus. «Tra i senatori – conclude la
nota di Pro Vita & Famiglia - ha prevalso il
senso del bene comune. Oggi abbiamo vinto
tutti perché tutti gli italiani hanno il diritto
di esprimere le proprie libertà fondamentali
e di pensarla in modo diverso dal solito
mainstream pro Lgbt»

La votazione, avvenuta a scrutinio segreto, è stata accolta da un applauso

Bocciato il Ddl Zan
L’Aula ha votato a favore della tagliola con 154 sì, stop all’esame
Matteo Salvini (Lega): “Sconfitta l’arroganza di Letta e dei 5Stelle”

In occasione dell’incontro dei Leader mondiali, 48 ambasciatori e sostenitori
dell’UNICEF chiedono ai paesi di consegnare le dosi di vaccino entro dicembre

I membri del G20 hanno ricevuto 15 volte più dosi pro capite
di vaccino anti-Covid rispetto ai paesi dell’Africa subsahariana

Pensioni, è rottura 
tra Draghi e Sindacati
Cgil, Cisl e Uil pronti alla mobilitazione. 
Sbarra (Cisl): “Proposta largamente insufficiente”



Alcune chiavi per la generazione
del Green Pass europeo sarebbero
state sottratte e usate per diffon-
dere online programmi per la
creazione del certificato verde.
Secondo quanto si apprende da
fonti qualificate, i pass falsi creati
in questo modo sarebbero già stati
annullati. Il furto dei codici, sotto-
lineano le stesse fonti, non sarebbe
avvenuto in Italia.  Con il furto

delle chiavi di criptazione torna
alla ribalta la necessità di associa-
re la verifica del QR code con i
dati anagrafici. Nel codice infatti
sono impressi i dati della persona,
la data di validità del “passaporto
verde” e, nel caso si tratti di un
utente immunizzato contro
Covid-19, anche il tipo di vaccino
somministrato, ma senza un con-
trollo incrociato di questi dati con

un documento d’identità valido
diventa una passeggiata raggirare
la legge.   Tra i casi più eclatanti
diventati virali in rete il QrCode
(falso ovviamente) di Adolf Hitler
che sarebbe accettato dall’app di
verifica usata in Italia per validare
il green pass: la spunta verde con-
sentirebbe l’accesso ai luoghi di
lavoro e di aggregazione se il veri-
ficatore non si accorgesse del fatto

che siano intestati al dittatore
nazista.   Su Raidforums, uno dei
forum più seguiti del dark web,

sarebbe stato possibile ottenere
per 300 euro un Green pass euro-
peo perfettamente funzionante.
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Rubato il codice per generare Gren Pass
Scattata la caccia in tutta Europa per i pirati del certificato verde
Già annullati i documenti sospetti. L’Italia non è ancora coinvolta

Gas serra, anno record
Il monitoraggio eseguito dalle Nazioni Unite
“Concentrazione nell’atmosfera come non mai”
Lo scorso anno è stata registra-
ta una concentrazione record
di gas serra nell'atmosfera,
con un tasso di incremento
annuo superiore alla media
del periodo 2011-2020, e la
tendenza è proseguita nel
2021. A confermare il dato è
l'Organizzazione meteorologi-
ca mondiale dell'Onu, il cui
segretario, Petteri Taalas,
mette in guardia: “Siamo fuori
strada”, perché l’aumento
delle concentrazioni mette a
rischio gli obiettivi dell'accor-
do di Parigi. Il Greenhouse
Gas Bulletin - aggiunge Taalas
- contiene un chiaro messag-
gio scientifico per i negoziato-
ri del cambiamento climatico
alla Cop26. All’attuale tasso di
aumento delle concentrazioni
di gas serra, entro la fine di
questo secolo assisteremo a un
aumento della temperatura di
gran lunga superiore agli
obiettivi dell’Accordo di
Parigi da 1,5 a 2 gradi Celsius
al di sopra dei livelli preindu-
striali”. La quantità di Co2 nel-
l’atmosfera ha superato il tra-
guardo di 400 parti per milio-
ne nel 2015, ricorda il segreta-
rio generale dell’Omm rimar-

cando che “solo cinque anni
dopo, ha superato le 413 ppm.
Questo è più di una semplice
formula chimica e cifre su un
grafico. Ha importanti riper-
cussioni negative per la nostra
vita quotidiana e il nostro
benessere, per lo stato del
nostro pianeta e per il futuro
dei nostri figli e nipoti”, ha
aggiunto. “L’anidride carboni-
ca rimane nell’atmosfera per
secoli e nell’oceano ancora più
a lungo - ha spiegato Taalas -
L’ultima volta che la Terra ha
sperimentato una concentra-
zione simile di Co2 è stato 3-5
milioni di anni fa, quando la
temperatura era di 2-3 gradi
centigradi più calda e il livello
del mare era di 10-20 metri più
alto di adesso. Allora non
c’erano 7,8 miliardi di perso-

ne”, ha detto il prof. Taalas.
“Molti paesi - ha proseguito -
stanno fissando ora obiettivi
carbon neutral e si spera che la
Cop26 vedrà un consistente
aumento degli impegni.
Dobbiamo trasformare il
nostro impegno in azioni che
avranno un impatto sui gas
che causano il cambiamento
climatico. Dobbiamo rivedere
i nostri sistemi industriali,
energetici e di trasporto e l'in-
tero stile di vita. Le modifiche
necessarie sono economica-
mente accessibili e tecnica-
mente possibili. Non c’è
tempo da perdere”, ha detto
infine Taalas.
L’Organizzazione mondiale
della meteorologia esprime
inoltre preoccupazione per la
capacità degli ecosistemi terre-
stri (come le foreste) e degli
oceani di fungere da “serba-
toi” di anidride carbonica: c’è
il timore che questa capacità
possa diventare meno efficace
in futuro a causa ad esempio
di forte siccità e incendi
boschivi, riducendo la funzio-
ne di cuscinetto contro un
ulteriore aumento della tem-
peratura.

Patrizio Bianchi (Istruzione): 
“Mai così tanti soldi 
a disposizione della Scuola”
“Non ci sono mai stati tanti
soldi per la scuola”. Queste la
parole del ministro
dell’Istruzione, Patrizio
Bianchi, parlando dei fondi
previsti dal Pnrr, che saranno
utilizzati per mettere in sicu-
rezza gli ambienti scolastici,
realizzare “più laboratori” e
“aule in grado di adattarsi a
diverse esigenze” e per “per-
mettere ai ragazzi di tutto il
Paese di avere le stesse
opportunità per combattere la
dispersione”, aumentando i
nidi. I 17,59 miliardi da spen-
dere in cinque anni verranno
utilizzati partendo “dagli
spazi, nuove scuole e riquali-
ficazione di quelle esistenti.
Le faranno i Comuni e le
Province con il supporto di
Cassa depositi e prestiti e
Agenzia per la coesione.
Abbiamo l’occasione di supe-
rare il concetto di aule, corri-
doi lunghissimi e porte chiuse
per puntare su laboratori,
palestre e mense. A novembre
partono i bandi per i primi 5
miliardi”. I fondi, ha quindi
spiegato il ministro intervista-
to da Repubblica, saranno uti-
lizzati “con due obiettivi prin-

cipali: il primo investire sugli
ambienti scolastici, metterli in
sicurezza ma anche modifi-
carli per una didattica più
partecipata, con più laborato-
ri, con aule in grado di adat-
tarsi a diverse esigenze. Il
secondo, permettere ai ragaz-
zi di tutto il Paese di avere le
stesse opportunità per com-
battere la dispersione che col-
pisce soprattutto il Sud.
Questo vuol dire ad esempio
aumentare i nidi”. “Ho richie-
sto che dopo gli 80enni, cioè i

più fragili, siano ancora una
volta gli insegnanti ad avere
la priorità assoluta per la
terza dose", ha affermato
ancora Bianchi. “Abbiamo
raggiunto dei risultati davve-
ro notevolissimi. Nel perso-
nale della scuola siamo al
94,4% di prima dose e al
91,5% di seconda dose. I
ragazzi hanno risposto molto
bene, siamo in media al 70%,
con i ragazzi tra i 16 e i 19
anni addirittura all’84%. I
vaccini contano”.

E’ allarme per l'epidemia di virus
respiratorio sinciziale che sta colpen-
do in tutta Italia bambini piccolissimi,
con reparti pediatrici e terapie inten-
sive degli ospedali strapieni di neo-
nati e bebè con bronchioliti e polmo-
niti causate dal virus. A Padova sono
16 i piccoli ricoverati, di cui 4 intuba-
ti in rianimazione, "al Policlinico
Umberto I di Roma 10 i ricoverati, di
cui 2, di appena un mese di vita, in
terapia intensiva, ma anche nelle altre
regioni la situazione è analoga.
"Un'epidemia arrivata con 2 mesi di
anticipo", riferisce Fabio Midulla,
presidente della Società italiana per le

malattie respiratorie infantili (Simri),
professore ordinario di Pediatria
all'università Sapienza e responsabile
del Pronto soccorso pediatrico del
Policlinico Umberto I di Roma, senti-
to dall'Adnkronos Salute. "Il virus -
spiega - se contratto nei primi mesi di
vita del bambino provoca forme di
bronchiolite gravi, con manifestazio-
ni cliniche nelle basse vie respirato-
rie, mentre nei bambini più grandi e
negli adulti si risolve con sintomi
lievi, come rinofaringite, febbre o
tosse. Ma i neonati sono spesso pro-
tetti dagli anticorpi materni che si
'trasmettono' attraverso la placenta.

Questa volta però non è stato così - fa
notare l'esperto - e l'epidemia che
solitamente arriva a dicembre-genna-
io è scoppiata con 2 mesi di anticipo.
Ce lo aspettavamo perché per un
anno e mezzo il virus non ha circola-
to grazie alle misure anti-Covid
(lavaggio delle mani, mascherine e
distanziamento sociale). Ma non
appena queste misure sono state
allentate, i fratellini più grandi sono
tornati all'asilo o a scuola, e con una
popolazione senza anticorpi il virus
ha cominciato a circolare, subito e in
anticipo rispetto al solito, e sta dando
forme gravi nei piccolissimi".

Non solo Covid: ospedali strapieni di neonati 
duramente colpiti da bronchioliti e polmoniti



Ita, primi problemi tecnici
Non può atterrare 
con la nebbia visto 
che è una start up
La nebbia mette in crisi Ita, la
nuova compagnia aerea nata
dalla ceneri dell'ex Alitalia,
decollata per la prima volta lo
scorso 15 ottobre. I suoi aerei
non possono atterrare negli
scali dove atterranno tutte le
altre compagnie, proprio a
causa della nebbia. Il proble-
ma, spiega LaStampa, è la cer-
tificazione per atterrare che
Ita ha dovuto ricostruire ex
novo. La richiesta, in fase di
passaggio di proprietà, era
stata inviata all'Enac (l'Ente di
controllo dell'aviazione civile),
il quale non è riuscito però a
fornire i pemessi. Per questo
motivo, racconta La Stampa ,
un aereo Ita partito da
Fiumicino con destinazione
Linate ha dovuto deviare su
Genova. Stessa sorte anche
per altri sette voli che sono
invece stati dirottati su
Malpensa, dopo aver girato a
vuoto sullo scalo di Linate, in
attesa di un cambio metereo-
logico repentino. 

Moderna investe 
in Italia, stabilimenti 
ad Anagni o Monza
La visita fatta settimana scorsa
dal ministro per lo Sviluppo
Economico Giancarlo
Giorgetti, nella sede di
Moderna, l'azienda produttrice
del vaccino a mRna, non è
stata casuale. Il leghista si era
limitato - si legge sul Corriere
della Sera - a confermare di
"aver riscontrato un grande
interesse per l’Italia", senza
aggiungere altri dettagli. Ma
adesso sono emersi nuovi det-
tagli. Moderna è pronta a
costruire da zero nel nostro
Paese, un impianto che com-
prenda la produzione dei vac-
cini e i laboratori per la ricerca
avanzata. L’azienda di
Cambridge, Massachusetts, non
sta cercando una partnership,
come si era ipotizzato in un
primo momento. L’idea, inve-
ce, - prosegue il Corriere - è

quella di costituire un polo
multifunzionale che esporti in
Italia l’intero pacchetto di
conoscenze biotecnologiche
accumulate da Moderna dal
2011, anno in cui ha comincia-
to a operare. Per l’Italia - pro-
segue il Corriere - è un’occa-
sione non solo perrafforzare la
strategia anti Covid, ma anche
per acquisire uno dei filoni
scientifici e tecnologici più
innovativi e promettenti.
Sarebbe anche il modo miglio-
re per recuperare il terreno
perso nel 2020. Nel maggio
dell’anno scorso Moderna cer-
cava una sponda industriale
nell’Unione Europea. Non si
fece avanti nessuno. Così
l’azienda di Cambridge conclu-

se un accordo di dieci anni con
la svizzera Lonza. Ora sono
due le candidate italiane:
Monza o Anagni (Frosinone).

Prezzi energetici, Cingolani: 
“Non tutto tornerà 
come prima”
Per quel che riguarda l’impen-
nata del costo dell’energia e al
relativo caro bollette “a marzo
probabilmente lo scenario
cambierà, dicono gli analisti.
Con l’entrata in funzione del
gasdotto Nordstream che
porta il gas in Germania, se
verrà confermata, ci dovrebbe
essere un assestamento dei
prezzi. Il punto è che difficil-
mente torneremo al prezzo
del gas di un anno fa, ci sarà

un assestamento, che vuol dire
che si blocca la crescita ma il
gas non sarà economico come
prima”. Il ministro della
Transizione Ecologica, Roberto
Cingolani, lo dice ad Agorà su
Rai Tre.  Di fronte all’impenna-
ta del costo dell’energia e al
relativo caro bollette “il gover-
no ha dovuto operare gioco-
forza in emergenza trovando
dei fondi che non coprivano
tutti gli aumenti ma ne com-
pensavano una buona parte,
soprattutto favorendo le classi
sociali più vulnerabili e le Pmi”,
ricorda Cingolani, ora “biso-
gnerà capire strutturalmente
cosa fare, ci sono delle idee
ma rassegniamoci al fatto che
la nostra politica energetica

deve essere ancora più cauta e
ispirata al risparmio e all’effi-
cientamento”.

Covisoc indaga 
sulle plusvalenze 
nel mondo del calcio
C’è un dossier della Covisoc
su 62 operazioni di plusvalenze
sospette tra il 2019 e il 2021,
di cui 42 riguardano la Juventus
e c’è anche l’affare Osimhen,
del Napoli. Il fenomeno degli
scambi di mercato nel calcio, a
prezzi gonfiati per “dare ossi-
geno” ai bilanci senza peraltro
impegnare davvero dei capitali.
Ne scrive Repubblica. La
Commissione di vigilanza sulle
società di calcio ha inviato una
relazione al Procuratore della

Figc, Giuseppe Chinè, e al pre-
sidente federale Gabriele
Gravina. La società più coinvol-
ta è la Juventus: in particolare
ci sono 21 calciatori scambiati
per 90 milioni, ma con soli 3
milioni di euro realmente in
circolo. Operazioni che hanno
prodotto benefici a bilancio
per il club bianconero di oltre
40 milioni. Ci sono poi anche
gli affari con l’estero: Pjanic-
Arthur col Barça, Cancelo-
Danilo col City, cifre elevate
per giocatori però di prima
fascia. Per Repubblica resta
complesso stabilire se il valore
di uno scambio sia congruo o
meno. La Procura di Milano si
arrese nelle indagini su Inter e
Milan nel 2018. 

in Breve

Segnali positivi dalla manifat-
tura italiana che si appresta a
recuperare i livelli pre Covid,
se non a superarli, entro la
fine del 2021. Secondo quanto
emerge dal rapporto Analisi
dei settori industriali realiz-
zato da Intesa Sanpaolo insie-
me a Prometeia l’industria
mette a segno dei numeri
migliori rispetto al quadro
europeo. Nel dettaglio, nei
primi otto mesi dell'anno l'in-
dice di produzione industria-
le ha segnato una crescita del

18,5% in termini tendenziali,
performance "che consente
all'industria italiana di assot-
tigliare al 2% il divario rispet-
to alla situazione pre Covid,
ritardo nettamente inferiore a
quello che caratterizza le
manifatture tedesca in ribasso
del 7,3%, francese giù del
6,9% e spagnola in discesa del
3,5%.  Inoltre, per i prossimi
mesi ci si attende “una fase
finale dell'anno ancora
improntata al recupero dei
livelli di attività, come impli-

cito nell'andamento degli
indici di fiducia, ma su ritmi
che andranno affievolendosi,
soprattutto in termini tenden-
ziali, nel confronto con una
seconda metà del 2020 che era
già stata di brillante ripresa”.
Nel complesso, quindi, per il
2021 si stima “un incremento
dell'11,2% del fatturato a
prezzi costanti, che andrà a
chiudere il gap sul pre Covid
(+0,8% sul 2019), e del 20,6% a
prezzi correnti in crescita del
9% sul 2019”. 

Industria, l’Italia tira l’Europa
Alla fine del 2021 il settore segna una crescita del 9,3%
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Ottenere “verità e giustizia per
Giulio significherebbe anche aiu-
tare il popolo egiziano”. Lo sottoli-
nea la madre di Giulio Regeni,
Paola, intervenendo in collega-
mento con la sottocommissione
Diritti umani del Parlamento
Europeo, a Bruxelles, al fianco del marito, Claudio Regeni. “Con
Giulio - continua Paola Regeni - tutto il mondo ha capito” che
nell’Egitto di Abdel Fattah al Sisi “anche a uno straniero può
succedere di essere preso, torturato e ucciso”. Il padre di Giulio
Regeni, Claudio, chiede all’Ue “parole e non azioni. Le singole
nazioni procedono in base a interessi particolari” nei confronti
dell'Egitto, malgrado la “situazione molto preoccupante per i
diritti umani”. Ciò nonostante, “si organizzano esposizioni e
fiere di armi, sponsorizzate da ditte di nazioni Ue”. All’Unione
Europea “chiediamo supporto con azioni, oltre che con parole”.
“La Procura di Roma - conclude Paola Regeni - ha un’autopsia”
condotta sul corpo del ricercatore italiano “di più di 260 pagine.
E’ la testimonianza più grande che possiamo offrire sul non
rispetto dei diritti umani” nell'Egitto di al Sisi.

Appello all’Ue 
dei genitori
di Giulio Regeni
“Verità e giustizia anche 
per il popolo egiziano”



In Italia ci sono ancora 1.243.466
studenti nella fascia 12-19 anni
che non hanno ricevuto nemmeno
una dose di vaccino, con percen-
tuali di non vaccinati che vanno
dal 19,6% della regione Sardegna
al 43,8% della provincia autono-
ma di Bolzano. A fotografare il
quadro è la Fondazione Gimbe
con un report che fornisce una sin-
tesi delle evidenze scientifiche sul-
l’efficacia degli interventi atti a
migliorare la sicurezza Covid-19
nelle scuole e rileva le criticità nor-
mative, strutturali e organizzative
per implementare tali evidenze
nei contesti scolastici nazionali.
“Le evidenze scientifiche- dichia-
ra il presidente della Fondazione
Gimbe, Nino Cartabellotta- da un
lato dimostrano che nelle scuole
non esiste il rischio zero di conta-
gio, dall’altro suggeriscono che è
possibile minimizzarlo tramite un
approccio multifattoriale inte-
grando differenti interventi di
prevenzione individuale e
ambientale”. Ad esempio, spiega
Gimbe, si potrebbe affrontare in
modo più serio il tema dell’aera-
zione degli ambienti, che non può
continuare a passare solo dalla
semplice apertura delle finestre.
Secondo i dati del report settima-
nale dell’Istituto superiore di sani-
tà (Iss), nel periodo 4-17 ottobre
2021, sono stati diagnosticati nella
fascia d’età 0-19 anni 8.857 casi
(14.967 nel periodo 6-19 settembre
e 11.649 nel periodo 20 settembre-
3 ottobre), di cui 99 ospedalizzati
(151 nel periodo 6-19 settembre e
110 nel periodo 20 settembre-3
ottobre), 3 ricoveri in terapia
intensiva (2 nel periodo 6-19 set-
tembre e 1 nel periodo 20 settem-
bre-3 ottobre) e nessun decesso
(nessuna vittima nemmeno nei
periodi 20 settembre-3 ottobre e
20 settembre-3 ottobre), con una

progressiva riduzione, nelle ulti-
me 4 settimane considerate dal
report Iss- dell’incidenza dei casi
di Covid-19 e delle ospedalizza-
zioni. “Questi dati- afferma la
responsabile Gimbe della Ricerca
sui Servizi Sanitari, Renata Gili-
dimostrano che sinora non si è
verificato il temuto ‘effetto scuo-
le’, sia grazie alla vaccinazione di
studenti e personale scolastico, sia
per la progressiva copertura vac-
cinale della popolazione generale:
la conseguente riduzione della cir-
colazione virale si riflette in ambi-
to scolastico, anche negli alunni
under 12 per i quali non ci sono
ancora vaccini autorizzati. Un
motivo in più per raggiungere il
maggior numero possibile di per-
sone non vaccinate e accelerare la
somministrazione delle terze
dosi”. Al 25 ottobre 2021 il 67,2%

della popolazione 12-19 anni
(3.064.055) ha completato il ciclo
vaccinale e il 5,5% (249.401) ha
effettuato la prima dose. I ragazzi
che non hanno ricevuto nemmeno
una dose di vaccino sono
1.243.466 (27,3%), con percentuali
di non vaccinati che vanno dal
19,6% della regione Sardegna al
43,8% della provincia autonoma
di Bolzano. Peraltro, il trend della
copertura vaccinale con almeno
una dose nella fascia 12-19 anni,
dopo il netto aumento a inizio
giugno, ha progressivamente ral-
lentato a partire dal mese di set-
tembre, quando il valore era anco-
ra inferiore al 70%. Il 91,2% del
personale scolastico ha completa-
to il ciclo vaccinale e il 3% (45.945)
ha ricevuto la prima dose di vacci-
no; sono in 90.002 (5,8%) a non
aver ancora ricevuto nemmeno

una dose, con rilevanti differenze
regionali: dal 3% del Veneto al
21,1% della provincia autonoma
di Bolzano. Da rilevare che il dato
non viene aggiornato dal 1 ottobre
2021. Utilizzo delle mascherine.
Un rigoroso studio di simulazione
dei Centers for Disease Control
and Prevention ha dimostrato che
a scuola, anche in condizioni di
elevata immunità, l’uso della
mascherina chirurgica riduce il
rischio di trasmissione. “Fino a
quando il tasso di copertura vacci-
nale fra studenti, personale scola-
stico e popolazione generale non
avrà raggiunto percentuali più
elevate- spiega Cartabellotta –
anche considerando che nelle ulti-
me due settimane il 60% dei casi
diagnosticati nella fascia d’età 0-
19 anni si è verificato negli under
12, l’ipotesi di abbandonare le

mascherine nelle classi con tutti
gli studenti immunizzati è troppo
rischiosa, oltre a porre problemi di
privacy sul controllo dello status
vaccinale e generare, potenzial-
mente, il rischio di discriminazio-
ni”. Il Piano di monitoraggio della
circolazione di SARS-CoV-2 nelle
scuole dell’Istituto superiore di
sanità non prevede uno screening
periodico e sistematico, ma solo
una campagna di testing a cam-
pione che coinvolge circa 110mila
studenti delle cosiddette ‘scuole
sentinella’ primarie e secondarie
di primo grado, utilizzando test
molecolare su campione salivare.
Un test di facile utilizzo e non
invasivo, ma, come rilevato dal
report dell’European Centre for
Disease Control and Prevention,
con una bassa sensibilità (53-73%)
in età pediatrica, peraltro condi-
zionata dal metodo di raccolta del
campione, a seconda che sia effet-
tuata da operatori sanitari o trami-
te auto-raccolta. “Al fine di moni-
torare e valutare l’efficacia delle
strategie attuate- sottolinea Gili- è
indispensabile che vengano resi
pubblici i dati provenienti da que-
sti test di screening, oltre che il
numero di studenti e classi pro-
gressivamente messi in quarante-
na”.  Il Protocollo di Intesa del
ministero dell’Istruzione prevede
una ‘distanza interpersonale di
almeno un metro, sia in posizione
statica che dinamica, qualora logi-
sticamente possibile’, ovvero defi-
nisce un obbligo flessibile, deroga-
bile in presenza di limiti struttura-
li. Questo si verifica, in particola-
re, nelle classi molto numerose
(cd. ‘classi pollaio’) dove mante-
nere il distanziamento sociale può
risultare sostanzialmente impossi-
bile. Nonostante le evidenze
dimostrino che la trasmissione del
SARS-CoV-2 avviene prevalente-
mente per aerosol, si continuano a
investire troppe risorse nelle pro-
cedure di disinfezione delle
superfici e pochissime nei sistemi
di aerazione e ventilazione. Il
Decreto-  Ripartizione che ha asse-
gnato 350 milioni di euro alle
scuole prevedeva l’acquisto di
‘strumenti per l’aerazione’, ma

tale destinazione d’uso non è spe-
cificata nel DL 73/2021 che fa rife-
rimento solo a interventi di picco-
la manutenzione. Di conseguen-
za, areazione e ventilazione sono
affidate al mantenimento delle
finestre aperte, la cui efficacia
dipende dalla sensibilizzazione
del personale scolastico e dalla
ventilazione continuativa degli
ambienti durante le attività, che
non può non essere condizionata
dalle condizioni metereologiche.
La gestione dei mezzi pubblici
non è stata inclusa nell’analisi sia
perché non di competenza delle
scuole, sia perché interessa quasi
esclusivamente gli studenti della
scuola secondaria di secondo
grado. Il report Gimbe ribadisce
che i vari interventi per minimiz-
zare la circolazione del virus non
possono essere applicati in tutti i
gradi di scuola, ciascuno dei quali
richiede un piano di prevenzione
su misura, considerando soprat-
tutto la maggiore contagiosità
della variante delta. 
“Con la stagione invernale alle
porte e l’evidente risalita dei
nuovi casi nell’ultima settimana-
conclude il presidente- è indi-
spensabile mantenere alta l’atten-
zione sulle scuole dove, per le
numerose criticità rilevate, i foco-
lai segnalati dimostrano che
l’equilibrio è instabile. Oltre a
puntare alle massime coperture
vaccinali sia di personale scolasti-
co e studenti di età >12 anni, sia di
popolazione generale, occorre
parallelamente potenziare gli
screening periodici sistematici e
implementare interventi di siste-
ma che garantiscano un’adeguata
aerazione e ventilazione dei locali
scolastici: in particolare nella
fascia under 12 dove non sono
disponibili i vaccini e in quella
under 6 dove non sono utilizzabi-
li nemmeno le mascherine e il
distanziamento è sostanzialmente
inapplicabile”. 
Il Report ‘Sicurezza Covid-19
nelle scuole: dalle evidenze scien-
tifiche al real world’ è disponibile
al seguente indirizzo web:
www.gimbe.org/sicurezza-
covid19-scuole.

Psicosi per la terza dose, 
boom di test sierologici 
per sapere lo stato degli anticorpi
L’emergenza Coronavirus in
Italia continua. Preoccupa la
variante delta, considerata
sette volte più contagiosa del
virus tradizionale. Ma oltre a
questo, comincia ad emerge-
re un nuovo problema, i
primi vaccinati si stanno
ricontagiando sempre con
più frequenza, soprattutto
anziani e operatori sanitari.
La platea delle persone per le
quali viene suggerita la terza
dose - si legge su Repubblica
- è destinata ad allargarsi,
mentre un milione e mezzo di
italiani vanno verso il richia-
mo a due mesi del vaccino di
Johnson&Johnson. Così torna
a salire la richiesta di test sie-

rologici. Chi deve avere la
nuova somministrazione
vuole capire se ha ancora
anticorpi e quanti, magari per

decidere se fare subito l’inie-
zione o aspettare. Per questo -
prosegue Repubblica -
aumentano le richieste di

informazioni ai medici di
famiglia o ai farmacisti e le
telefonate ai laboratori. Non
si tratta di una strategia rite-
nuta efficace dagli scienziati
ma l’effetto nuova dose in
certi casi già si vede. La
domanda di test sta aumen-
tando, anche se per ora del
10%. Chi si convince a fare il
sierologico si rivolge a labo-
ratori privati. Si tratta di un
universo vario, che fa capo a
diverse associazioni. Ma i
laboratori si stanno attrez-
zando perché la domanda è
destinata a salire. Soprattutto
se nei prossimi giorni ci sarà
l’apertura alla terza dose per
le classi di età sotto i 60 anni.
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Il report della Fondazione Gimbe fornisce il quadro dettagliato della situazione
Covid, oltre 1 milione di studenti non vaccinati
Molti i giovani nella fascia 12-19 anni che non hanno ricevuto nemmeno una dose di vaccino



I carabinieri hanno arrestato 39
persone accusate, tra l'altro,
anche di importazione e traffico
di stupefacenti tra cui fentanyl e
Gbl (la droga dello stupro) acqui-
stati sul deep e sul dark web. Tra
gli arrestati figura anche la
71enne Claudia Rivelli, sorella
dell'attrice Ornella Muti, che già
a settembre era stata arrestata
perché nella sua casa era stato
trovato un litro di Gbl: la donna
sosteneva di usare la sostanza
per pulire l'argenteria. Nel capo
di imputazione si afferma che

Claudia Rivelli ha importato
"illecitamente dall'Olanda, con
cadenze trimestrali, vari flaconi
di Gbl provvedendo a inviarne
parte al figlio residente a Londra
dopo averne sostituito confezio-
ne ed etichetta riportante indica-
zione 'shampoo' in modo da trar-
re in inganno la dogana". La
71enne, quando venne arrestata a
settembre, si difese spiegando di
aver spedito la sostanza al figlio a
Londra "perché lui la usa per
pulire la macchina, io invece per
pulire casa". 
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La perturbazione che ha provo-
cato disastri a Catania resta un
pericolo: il capo della Protezione
Civile, Fabrizio Curcio, in visita
nella città etnea, ha infatti messo
in guardia per possibili nuovi
forti nubifragi. Il miglioramen-
to, infatti, "potrebbe durare oggi
e parte di domani", ma "ci atten-
diamo da giovedì/venerdì un
peggioramento sensibile.
L'orario non sono in grado di
dirlo". "L'evento non è finito.
Adesso c'è un momento che
sembra di attenuazione. I nostri
modelli meteo ci dicono che
l'evento tornerà. Noi stiamo
facendo ciò che si deve fare in
questi casi. Diciamo ai cittadini
di mantenere alta l'attenzione,
di seguire le indicazioni delle
autorità perché si aspettano in
questa area delle ore che posso-
no essere complicate". Lo ha
affermato il capo del diparti-
mento nazionale della
Protezione Civile Fabrizio
Curcioparlando con la stampa
al termine di una riunione nella
Prefettura di Catania per fare il
punto sulla situazione dopo il
nubifragio che ha colpito ieri il
capoluogo etneo e l'intera Sicilia
Orientale. "I valori - ha aggiunto
- parlano in maniera molto chia-
ra. Qua sono caduti millimetri
di pioggia impressionanti. Gli
eventi sono stati moto puntuali.
Pensiamo che quei 600 millime-
tri che sono stati registrati in
alcuni casi siano molto chiari
rispetto all'impatto che c'è stato
sul territorio: eventi intensi e
improvvisi su un territorio che
ha mote criticità". "Sappiamo
che questa attenuazione potreb-
be durare oggi e parte di doma-
ni, ci attendiamo da giovedì-
venerdì un peggioramento sen-
sibile. L'orario non sono in
grado di dirlo", ha aggiunto.
“Con la Protezione Civile, la
Prefettura e le forze dell’ordine
siamo una squadra,stiamo com-
battendo in maniera assoluta-
mente sinergica all’interno di un
contesto emergenziale quale è
stato quello delle scorse ore”. Lo
ha detto il sindaco di Catania,
Salvo Pogliese, a margine del-
l’incontro in Prefettura.
“Domani e venerdì - aggiunge-
resteranno chiuse le scuole e le

attività commerciali non essen-
ziali almeno per quanto riguar-
da Catania, poi saranno gli altri
sindaci a fare le opportune valu-
tazioni”.  "In 49 anni di vita vis-
suta in questa città - osserva
Pogliese- non avevo mai vissuto
questo fenomeno. Sono stato nel
centro storico e in alcuni quar-
tieri periferici e non avevo mai
visto immagini di devastazione
simili. Fenomeni emergenziali
che hanno determinato nel caso
specifico millimetri di pioggia
mai registrati". "Le immagini
della Pescheria - evidenzia il sin-
daco di Catania - sono emble-
matiche: non era un fiume in
piena, era un lago che sommer-
geva il livello di Piazza Duomo".
"Ringrazio il presidente della
Repubblica Sergio Mattarella -
conclude Pogliese - il parlamen-
to nazionale e tutti quelli che
hanno espresso solidarietà alla
nostra città dal Veneto, alla
Lombardia, dal presidente
dell’Anci nazionale Antonio
Decaro al presidente dell’Anci
Sicilia Leoluca Orlando". In
appena tre giorni di maltempo
si sono abbattute su Sicilia e
Calabria ben venti bombe d’ac-
qua che hanno causato vittime e
danni nelle città e nelle campa-
gne. E’ quanto emerge dal bilan-
cio della Coldiretti sugli effetti
dell’ultima ondata di maltempo
che investito Calabria e Sicilia,
sulla base dei dati
dell’European severe weather
database (Eswd). "La regione
più duramente colpita - dice la
Coldiretti - è la Sicilia dove si è
concentrata la quasi totalità dei
nubifragi per un totale di 17
eventi estremi che hanno inte-
ressato le province di, Catania,
Ragusa, Siracusa e Trapani. Gli
eventi più devastanti si sono
verificati a Linguaglossa in pro-
vincia di Catania dove domeni-
ca sono caduti 320 millimetri per
una durata di 18,5 ore mentre
lunedì a Catania le precipitazio-
ni di lunedì sono durate 8 ore
con la caduta di 127 millimetri
di acqua mentre martedì sono
caduti 98 millimetri con una
durata della pioggia di ben 7
ore".  In Calabria precipitazioni
violente hanno interessato
Mongiana in provincia di Vibo

Valentia, Rocca forte del Greco
in provincia di Reggio Calabria
e San Giovanni in Fiore in pro-
vincia di Cosenza. Il risultato
delle intense precipitazioni nella
regione sono verdure e ortaggi
affogati, piante di agrumi abbat-
tute nelle campagne allagate
dove è impossibile effettuare la
semina ed è stata interrotta la
raccolta delle olive ormai matu-
re con danni incalcolabili per le
aziende agricole. I violenti tem-
porali e tempeste di vento si
abbattono su una regione come
la Sicilia che ha il 92,3% dei
comuni con parte del proprio
territorio a rischio frane e/o
alluvioni con i terreni che non
riescono ad assorbire l’acqua
che cade violentemente e tende
ad allontanarsi per scorrimento
provocando allagamenti e smot-
tamenti.  Una situazione che
peggiora in Calabria dove si sale
addirittura al 100% dei comuni.
Il risultato strutture colpite,
recinzioni e muri crollati e stra-
de interrotte con difficoltà per la
viabilità e per raggiungere le
aziende. "Siamo di fronte - sotto-
linea la Coldiretti - alle conse-
guenze dei cambiamenti clima-
tici anche in Italia dove l’ecce-
zionalità degli eventi atmosferi-
ci è ormai la norma, con una ten-
denza alla tropicalizzazione che
si manifesta con grandine di
maggiori dimensioni, una più
elevata frequenza di manifesta-
zioni violente, sfasamenti sta-
gionali, precipitazioni brevi e
intense ed il rapido passaggio
dal sole al maltempo, che com-
promettono anche le coltivazio-
ni nei campi con costi stimati
che hanno già superato i due
miliardi quest’anno tra perdite
della produzione agricola nazio-
nale e danni alle strutture e alle
infrastrutture nelle campagne".
“L'alluvione che sta flagellando
la Sicilia deve suonare come un
forte campanello d'allarme e
richiamare l'attenzione sulla
necessità di una chiara e urgen-
te strategia in materia di preven-
zione dei rischi idrogeologici,
perché nell'Italia che riparte e
ricostruisce dopo la pandemia
non si possono più tollerare
ponti che crollano per frane,
alluvioni, inondazioni". 

Lo ha affermato il presidente del
Senato, Elisabetta Casellati, in
apertura di seduta. 
"Una strategia tesa a ripensare,
rinnovare e soprattutto consoli-
dare -ha aggiunto la seconda
carica dello Stato - l'intero patri-
monio infrastrutturale naziona-
le per creare le condizioni per
scongiurare i tragici effetti di
calamità naturali, come quella
che si sta abbattendo sulla Sicilia
e quelle che negli ultimi anni
hanno colpito il Piemonte, la
Liguria, il Veneto, il Trentino, la
Toscana, l'Emilia Romagna, il
Lazio, la Calabria e tante altre
Regioni d'Ialia, provocando lutti
e distruzioni".  
"Una riflessione -ha concluso
Casellati- che desidero condivi-
dere in quest'Aula, nella convin-
zione che mettere davvero in
sicurezza luoghi e cittadini sia
l'unica risposta che come
Istituzione Parlamento dobbia-
mo dare ad un'emergenza
nazionale che non può essere
sottovalutata". 
L'Aula ha quindi osservato un
minuto di silenzio in memoria
delle vittime di disastri naturali.

Festini hard 
a Bologna, 
parlano le ragazze

Meteo, ancora paura in Sicilia
Previste nuove forti precipitazioni. Allerta rossa nelle prossime ore

“Andiamo a ballare, ci sballiamo
e facciamo sesso per divertirci”

Droga dello stupro, 
39 arresti 
In manette 
anche Claudia Rivelli
I carabinieri hanno arrestato 39
persone accusate, tra l'altro,
anche di importazione e traffico
di stupefacenti tra cui fentanyl e
Gbl (la droga dello stupro)
acquistati sul deep e sul dark
web. Tra gli arrestati figura
anche la 71enne Claudia Rivelli,
sorella dell'attrice Ornella Muti,
che già a settembre era stata
arrestata perché nella sua casa
era stato trovato un litro di Gbl:
la donna sosteneva di usare la
sostanza per pulire l'argenteria.
Nel capo di imputazione si
afferma che Claudia Rivelli ha
importato "illecitamente
dall'Olanda, con cadenze trime-
strali, vari flaconi di Gbl provve-
dendo a inviarne parte al figlio
residente a Londra dopo aver-
ne sostituito confezione ed eti-
chetta riportante indicazione
'shampoo' in modo da trarre in
inganno la dogana". La 71enne,
quando venne arrestata a set-
tembre, si difese spiegando di
aver spedito la sostanza al figlio
a Londra "perché lui la usa per
pulire la macchina, io invece per
pulire casa". 

in Breve

Terribile incidente nella notte a
Grignano Polesine, in provincia di
Rovigo. Un’auto è finita contro un
platano: a bordo c’era una comiti-
va di giovanissimi, tre sono morti
e un quarto è gravemente ferito.
La tragedia si è consumata poco
prima della mezzanotte lungo la
Strada Provinciale 27. A notare le
luci di posizione dell’auto, finita
contro un platano, è stato un vigi-
le del fuoco che si trovava a passa-
re di lì e ha immediatamente chia-
mato il 115.  Sul posto sono inter-
venuti anche gli agenti della poli-
zia stradale per i rilievi. Le vittime
sono tre ragazzi – due minorenni
e un neo diciottenne. Con loro
c'era un quarto ragazzo, su una
Ford Ka che è autonomamente
uscita di strada attorno a mezza-

notte, schiantandosi contro un
albero. Tre sono morti all'istante,
mentre il quarto giovane è ricove-
rato in gravi condizioni all'ospe-
dale. I  vigili del fuoco sono arri-
vati dalla centrale di Rovigo con
tre squadre; utilizzando cesoie,
divaricatori e martinetti idraulici
hanno tagliato il tettuccio dell'au-
to, estraendo i quattro giovani.
Nonostante i soccorsi e i tentativi
di rianimazione, il medico del
Suem 118 ha dovuto constatare la
morte dei tre ragazzi. Il quarto
ferito è stato trasferito in ospedale,
in codice rosso.  Nonostante i soc-
corsi e i tentativi di rianimazione,
il medico del Suem 118 ha dovuto
constatare la morte dei tre ragazzi.
Il quarto ferito è stato trasferito in
ospedale, in codice rosso.

Auto contro un
albero nel Polesine, 
tre ragazzi morti 
e uno in fin di vita



Roma diventa la capitale italiana
dei “droni-taxi”. In tutto il
mondo sono allo studio, infatti,
velivoli innovativi che possano
rendere più rapidi e sostenibili i
trasporti di merci e persone in
ambito urbano: si tratta di una
sorta di grossi droni multirotore,
a propulsione elettrica e a decol-
lo e atterraggio verticali, capaci
di imbarcare dalle due alle quat-
tro persone con pilota a bordo o
autonomi. Numerosi sono i
modelli in fase di sviluppo,
come “Volocity” della società
tedesca Volocopter (che sarà
presentato oggi all’aeroporto di
Fiumicino il 27 ottobre),
“EH216” della cinese EHang,
“S2” della californiana Joby
Aviation, “VA-X4” della britan-
nica Vertical Aerospace, “One”
della svedese Jetson e “Lilium
Jet” della tedesca Lilium. Anche
in Italia sono partiti i primi pro-
getti, come il “Manta ANN2”
dell’italo-svizzera Manta
Aircraft, che sarà presentato a
metà novembre al Dubai
Airshow. Il punto sulle prospet-
tive di questa rivoluzione tecno-
logica sarà fatto in occasione di
“Roma Drone Conference 2021”,
settima edizione dell’evento
nazionale di riferimento nel set-
tore degli Unmanned Aerial
Systems (UAS), che si svolgerà il
18 novembre presso l’Università
Europea di Roma. Durante que-
sto evento, saranno approfondi-
te le prospettive tecnologiche e
commerciali di questi nuovissi-
mi velivoli “eVTOL” (Electric
Vertical Take-Off and Landing)
e del loro impiego nella
Advanced Air Mobility (AAM)
con la partecipazione dei massi-
mi esperti italiani in questo set-
tore. Interverranno infatti a que-
sto summit l’Ente Nazionale per
l’Aviazione Civile (ENAC), che
illustrerà il Piano strategico
nazionale 2021-30 sulla Mobilità

Aerea Avanzata, e la società di
gestione del traffico aereo
ENAV con la controllata D-
Flight, impegnate nel rendere
possibile e sicura la coesistenza
di velivoli pilotati e autonomi
nello stesso spazio aereo.
Saranno poi presenti la città di
Torino e le società di gestione
degli scali aeroportuali di Roma
e Milano, Aeroporti di Roma e
Sea, tutte interessate all’utilizzo
di questi nuovi velivoli e alla
realizzazione di speciali “verti-
porti” nei centri urbani dove i
droni-taxi potranno decollare e
atterrare. Parteciperanno anche
il Centro Italiano Ricerche
Aerospaziali (CIRA), che preve-
de di sviluppare un dimostrato-

re volante di un velivolo senza
pilota con soluzioni aero-pro-
pulsive e avioniche innovative, e
il gigante italiano dell’aerospa-
zio Leonardo, che ha già avviato
le prime sperimentazioni per il
trasporto con droni di materiale
sanitario tra ospedali e di merci
pesanti. 
“Si avvicina una vera rivoluzio-
ne nel trasporto aereo e anche
nella mobilità urbana, che in un
prossimo futuro dovrebbe vede-
re i nostri cieli sempre più affol-
lati da questi nuovi velivoli
eVTOL, con l'obiettivo di decon-
gestionare il trasporto su strada
di passeggeri e merci nei centri
ad alta densità di popolazione”,
spiega Luciano Castro, presi-
dente di Roma Drone
Conference. “Le prime attività
sperimentali stanno dimostran-
do che la tecnologia è ormai
matura per raccogliere questa
sfida e tutte le analisi di mercato
stimano una brillante crescita
dell’utilizzo di questi velivoli
negli anni a venire. Nella nostra
conferenza, cercheremo dunque
di fare il punto sul ruolo
dell’Italia nel settore
dell’Advanced Air Mobility, in
vista delle prime applicazioni
operative di questi droni-taxi
nelle maggiori città italiane”.
“Roma Drone Conference 2021”
è organizzata dall’associazione
Ifimedia e da Mediarkè, in colla-
borazione con ENAC,
Università Europea di Roma e
AOPA Italia - Divisione APR.
Main sponsor è D-Flight, mentre
gli altri sponsor sono Leonardo,
Aerovision, TopView,
Microgeo, Cabi Broker,
DroneFly.Shop e FlyToDiscover.
Media partner ufficiali sono
Quadricottero News, Drone
Blog News, Drone Channel Tv,
FlyEurope.tv e Eventpage.it. Per
ulteriori informazioni:
www.romadrone.it.

Omceo a Gualtieri: “Per una città in ‘salute’
parta dai rifiuti, buche e dall’illuminazione”

Primo incontro ufficiale in Prefettura tra il sindaco di Roma Roberto
Gualtieri ed il prefetto di Roma Matteo Piantedosi, “per discutere alcu-
ni temi centrali per la Capitale”. Durante “il lungo e cordiale confronto”
tenutosi a Palazzo Valentini – sottolinea una nota congiunta – “sono
state condivise le principali linee d’azione che caratterizzeranno le rela-
zioni istituzionali fra il Comune e la Prefettura, confermando la piena
intesa sulla volontà di collaborare con rinnovato slancio alla realizzazio-
ne di incisivi interventi sul territorio per il contrasto all’illegalità ed al
degrado urbano e assicurando il massimo impegno nell’attuazione di
sinergie in materia di sicurezza urbana”. E “sono state discusse anche le
attività da realizzare per affrontare, fin da subito, alcune problematiche
legate alla pulizia straordinaria della città”. E “il Sindaco ed il Prefetto
hanno inoltre condiviso l’importanza di rilanciare la positiva esperien-
za degli Osservatori territoriali per la sicurezza che consentono, repli-
cando in ogni Municipio l’assetto del Comitato provinciale per l’ordine
e la sicurezza pubblica, di intervenire sui territori secondo logiche di
prossimità, con azioni più tempestive ed efficaci”. 

“Quali dovrebbero essere le
prime mosse del nuovo sin-
daco per una città in 'salute'?
Sicuramente eliminare i rifiu-
ti dalle strade e renderle
soprattutto sicure, riparando
le buche, manutenendo le
caditoie, per evitare gli alla-
gamenti, e illuminandole a
dovere". Risponde così il pre-
sidente dell'Ordine dei medi-
ci di Roma, Antonio Magi,
interpellato dall'agenzia Dire
in merito alle prime azioni
che il neo sindaco di Roma,
Roberto Gualtieri, dovrebbe
mettere in campo per la città.
"Le buche, in particolare,
possono provocare incidenti
anche gravi - prosegue Magi
- per cui è chiaro che le strade

debbano essere rimesse in
manutenzione; quanto all'il-
luminazione, oggi ci sono
ancora molti quartieri di
Roma al 'buio' e questo non

va bene. Vorrei ricordare che
quando a corso Francia mori-
rono le due  ragazze, Gaia e
Camilla, pioveva ed era buio
pesto". Magi fa quindi sapere

che ha già avuto "diversi"
contatti con il sindaco
Gualtieri, che "ci ha promes-
so un tavolo tecnico aperto e
permanente sulla sanità, a
cui parteciperemo come
Ordine per evidenziare i pro-
blemi e trovare tutti insieme
delle soluzioni. Il sindaco -
ricorda Magi - è il primo uffi-
ciale  sanitario e deve assicu-
rarsi che l'assistenza sanitaria
venga garantita a tutti i citta-
dini, 'monitorando' il lavoro
delle Asl, promuovendo stili
di vita salutari e occupandosi
del socio-sanitario, un settore
molto importante per la città,
che dipende proprio dal
Comune e dai Municipi",
conclude.

Gualtieri in Prefettura: “Priorità a contrasto 
delle illegalità degrado urbano e sicurezza”
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Svolta storica nel Lazio e Toscana: il test genetico consente una diagnosi
precoce e una presa in carico tempestiva per cambiarne il decorso 
Sma: lo screening neonatale cambia la storia
della malattia per 15 bambini, 92mila coinvolti

Antonio Magi: “Già avuti contatti con lui, 
ha promesso un tavolo permanente sulla sanità”



Festival del Cinema 
di Roma: Red Carpet
per Quentin Tarantino
e Eleonora Lastrucci

Piano straordinario per il G20’
In campo centinaia di agenti, militari e uomini e donne dei Servizi
La sicurezza per il G20 a Roma
schiera un “importante dispiega-
mento di uomini e mezzi”, e
“saranno utilizzati droni e disposi-
tivi a tecnologia militare”. E la
sicurezza non riguarda solo il ver-
tice e l’area del Cento Congressi
La Nuvola, perché “massima
attenzione è rivolta alla tutela
delle singole delegazioni interna-
zionali”. Oggi si è tenuta, infatti, a
palazzo Valentini una riunione del
Comitato provinciale per l’ordine
e la sicurezza pubblica, presieduta
dal prefetto Matteo Piantedosi a
cui, oltre ai vertici provinciali delle
forze dell’ordine, hanno parteci-
pato la struttura di missione per il
G20, l’ispettorato di polizia di
Palazzo Chigi, i rappresentanti
delle forze armate, dell’Enav,
dell’Enac e di Roma Capitale.  Ci
sarà un'area di sicurezza presidia-
ta dalle forze dell'ordine di oltre 10
chilometri quadrati nel quartiere
in cui si terrà il vertice. Le misure
di sicurezza che sono state messe a
punto ieri in Questura, in accordo
con la Prefettura (ma altre riunioni
sono programmate in questi gior-
ni) prevedono l'utilizzo in tutta la
zona di check point, tiratori scelti
sulle terrazze dei palazzi, cinofili,
artificieri, elicotteri in volo con
visori notturni e reparti speciali
anti-terrorismo pronti all'azione.
Ci saranno varchi d'accesso presi-
diati per garantire l'ingresso solo
delle autorità del vertice e agli
addetti ai lavori accreditati e tira-
tori scelti nei punti strategici. Le
bonifiche scatteranno già da
venerdì. Ispezioni sono previste
anche nel sottosuolo. Interessate
dalle bonifiche anche altre zone

della Capitale dove si recheranno i
capi di stato e di governo dei vari
Paesi del G20. Il dispositivo di
sicurezza al momento prevede
circa 2000 uomini e donne in divi-
sa in campo, tra polizia, carabinie-
ri, finanza e polizia locale ed al
loro si aggiungeranno le centinaia
di donne e uomini in borghese dei
servizi, sia italiani che stranieri.
Negli ultimi vertici che hanno
anticipato l’evento si è parlato di
un cosiddetto Piano B che include-
rebbe 300 uomini tra reparto
mobile polizia e battaglione mobi-
le carabinieri fermi nelle rispettive
caserme e pronti ad intervenire nel
caso di esplosione di situazioni cri-
tiche. Per tutto il reparto di sicu-
rezza a Roma sono stati sospesi
ferie e permessi. Si teme che si pos-
sano reiterare i tragici episodi
accaduti al G8 di Genova nel 2001.
Se i timori per i cortei No Vax e No
Green Pass ci sono, si teme mag-

giormente per le manifestazioni
ambientaliste il rischio di infiltra-
zioni, che in quanto meno coesi
sono meno in grado di individua-
re e salvaguardarsene. La concen-
trazione delle forze dell'ordine si
concentra in particolare nella gior-
nata deò 30 ottobre, giornata clou
del vertice in cui avranno luogo
due manifestazioni nel pomerig-
gio. A piazza San Giovanni a par-
tire dalle 14 circa ci sarà il sit-in di
Rifondazione Comunista per dire
no al governo Draghi.
Programmato dalle 15 in poi inve-
ce il corteo di Usb che partirà da
piazzale Ostiense per dirigersi alla
Bocca della Verità. Aderiranno
alla protesta, oltre ai sindacati di
base, anche le delegazioni dei
lavoratori della Gkn e Ilva. In que-
sto caso non è ancora arrivato l'ok
formale della Questura previsto
però nelle prossime ore. Mentre
per il traffico saranno impegnati i

caschi bianchi della polizia locale
di Roma Capitale, una particolare
attenzione sarà riservata anche ai
social network e in particolare alle
chat Telegram,piattaforma utiliz-
zata spesso da No-Vax e no Green
pass per organizzare le manifesta-
zioni. Occhi aperti anche per even-
tuali arrivi di manifestanti dal-
l'estero. 

G20, in campo 120 unità
di personale sanitario aggiuntivo
Per il G20 “abbiamo oltre 150
unità di personale tra medico,
infermieristico e rianimazione. Si
tratta di “una attività importante
abbiamo più di 50 mezzi interessa-
ti ad eventuali operazioni”. Lo ha
spiegato l’assessore regionale alla
sanità del Lazio, Alessio D’Amato,
a margine di un evento al campus
Bio-Medico a Roma. “Parliamo di
servizi, personale e mezzi aggiun-
tivi” ha aggiunto. 

Vere e proprie celebrities anche
quest’anno alla 16° edizione
della Festa del Cinema di Roma.
Evento clou l’arrivo del regista
Quentin Tarantino. Innegabile il
passaggio accanto alla giovane
moglie Daniella, sul tappeto
rosso che sotto la sua stazza
dava l’impressione di essere
volante. Tarantino ricevuto il
Premio alla carriera dal maestro
dell'horror Dario Argento.
Decisamente un bel momento
per il regista americano accanto
all’interprete e al direttore arti-
stico Antonio Monda, mentre in
sala di fronte alla folla gremitis-
sima, parlava della sualunga ed
affascinante carriera tra spezzo-
ni di  film ed immagini in meri-
to, con l’intensa Uma Thurman
campeggiante sullo schermo.
Una personaggio che si è dimo-
strato anche essere una persona
gentile, ironica, stravagante
eppure altamente profondo, con
l’ incredibile capacità innata di
fondere magnificamente i vari
stili. Un ricordo piacevole verso
gli  “Spaghetti – western “ e il
nostro Leone. E ancora “Pulp –
Fiction “ del ‘ 94  con lo snodato

Travolta ed inquietante
Thurman qual gentile tematica
volutamente atipica e molto
riletta. Come di consuetudine
anche quest’anno la stilista
Eleonora Lastrucci ha partecipa-
to all’evento sul Red Carpet con
le sue splendide testimonial in
outfit completi  per la talentuosa
pianista Isabella Turso, l’intensa
Noemi Brando, l’affascinante
Stella Sabbadin e la sensuale
Eleonora D’Alessandro, in gio-
chi d’alta sartorialità con gran
splendore della magnifica seta
gialla, in pregiato tulle bordeaux
grandi rose per un  abito d’altri
tempi, ed ancora paillettes mul-
ticolor, pelle dorata fasciatissima
versione ‘Goldfinger’ di James
Bond. E poi ancora pizzi ricama-
ti e trasparenti di grande sensua-
lità, insieme a tanto chiffon rosso
fiamma da fare invidia allo stes-
so Red Carpet. Il tutto abbinato
ai gioielli unici di Cornier1757.
Effetto super glamour per la
fashion designer pratese così
legata alle sue origini sbandiera-
te orgogliosamente  in Italia,
Europa, nonché al resto del
mondo.

Al Bioparco promozione
speciale Halloween 2021
In occasione del week end di
Halloween, sabato 30 e domenica
31 ottobre a 2021 al Bioparco di
Roma per tutti i bambini
MASCHERATI e fino a dieci anni
è prevista una tariffa speciale di
8.00 Euro (anziché 13.00). Nella
giornata di sabato, durante gli
appuntamenti dei pasti, gli anima-
li riceveranno anche le zucche. Gli
orari dei pasti sono: lemuri catta
ore 11.30, elefanti asiatici ore 12.00,
orsi alle ore 12.30. E Poi scimpan-
zé alle ore 14.00, foche grigie alle
ore 15.30, infine i piguini del Capo
alle ore 16.00. Domenica 31 dalle
ore 11.00 alle 15.00 si terrà come di
consueto l’attività ‘Animali e pre-
giudizi’, incontri ravvicinati, a
cura dello staff Bioparco, con pito-
ne reale, testuggine frittella, tili-
qua dalla lingua azzurra, blatte
soffianti, insetti stecco, rospi,
furetti. Animali che possono susci-
tare paura o ribrezzo, ma affasci-
nanti e soprattutto indispensabili
per l’equilibrio degli ecosistemi.
L’attività è su prenotazione, da
effettuare il giorno stesso della

visita all’ingresso del Bioparco,
fino ad esaurimento posti. Le ini-
ziative sono incluse nel prezzo del
biglietto Bioparco e si svolgono
nel rispetto delle normative anti-
covid.
LA VISITA AL BIOPARCO -
L’acquisto del biglietto di ingresso
si può effettuare on line (sito web
bioparco.it) o presso le biglietterie.
È obbligatorio esibire il green pass
solo per accedere nei luoghi al

chiuso (Rettilario e Aule didatti-
che-Laboratorio). Per visitare il
parco in sicurezza è obbligatorio
per tutti - ad esclusione dei bimbi
da zero a sei anni - essere muniti
di mascherina; all’interno del
parco il pubblico troverà tutte le
indicazioni utili per la visita, come
rispettare la distanza di sicurezza,
evitare ogni forma di assembra-
mento e non toccare balaustre e
vetrate. 
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La giovane artigiana di Cerveteri mette i suoi social a disposizione 
per la nobile causa di raccogliere fondi per la ricerca scientifica

Vany Bijoux: Vanessa Barone 
crea i gioielli per sostenere AIRC
Ottobre è il mese della preven-
zione contro il tumore al seno:
Vanessa Barone (Vany Bijoux)
crea i gioielli per sostenere
AIRC, Associazione Italiana
per la Ricerca sul Cancro. Da
Cerveteri parte l’iniziativa
della giovane artigiana
Vanessa Barone che ad
Ottobre, mese dedicato alla
prevenzione del cancro al
seno, si dedica alla creazione
di gioielli il cui ricavato sarà
destinato all’AIRC,
Fondazione AIRC per la
Ricerca sul Cancro, l’Ente nato
nel 1965 su intuizione del
Professor Umberto Veronesi
che raccoglie fondi e sensibiliz-
za la popolazione sull’impor-
tanza della Ricerca Scientifica.
“Sono orgogliosa di aderire
alla campagna Nastro Rosa di
AIRC – spiega Vanessa sulla
sua pagina Facebook – acqui-
stando un bracciale o un porta-
chiavi al prezzo di 7euro potrai
sostenere la ricerca di cure per
la lotta al tumore al seno.

Ottobre è storicamente il mese
dedicato a livello internaziona-
le alla sensibilizzazione sul
tumore al seno. Fondazione
AIRC anche nel 2021 lancia la
campagna Nastro Rosa per
sensibilizzare sui temi legati a
prevenzione, screening e cura,
nonché per aggiornare sui pro-
gressi della ricerca scientifica
in questo ambito. Sfruttiamo al
meglio questi ultimi giorni di
ottobre per sostenere la ricer-
ca”. 
“Vany Bijoux” nasce come
hobby da una grande passione
che Vanessa ha fin da piccoli-
na. Ogni creazione è unica nel
suo genere: pietre naturali,
resina, gesso ceramico, allumi-
nio, vinile africano, uncinetto.
Tutte le creazioni sui social:
paginafacebook, pagina insta-
gram. Per informazioni o pre-
notare uno o più braccialetti,
che Vanessa saprà poi perso-
nalizzare di volta in volta,
inviare un messaggio what-
sapp al numero:3348312623

Si era ferita a una zampa e non riusciva più a camminare bene, forse
per colpa di un investimento. E così si aggirava in città, zoppicando,
e senza farsi prendere da chi invece voleva solo curarla. Storia a lieto
fine per una gattina a Cerveteri. A riuscire nell’impresa sono stati i
volontari delle guardie ecozoofile di Fareambiente Cerveteri La
micia, visibilmente deperita, sporca e bagnata se ne stava in una
montagna di scarti di mobilio. Gli agenti avevano pensato di poter-
la “catturare” con facilità, ma la micia quando ha visto il trasportino
ha dato adito alle ultime energie che le erano rimaste per ingaggia-
re una “strenua battaglia” aiutata anche dal luogo dove si trovava.
Alla fine però le guardie ambientali sono riusciti a catturarla. Ora la
micia riceverà in clinica tutte le cure di cui ha bisogno.
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Con una zampa fratturata 
non era propensa a farsi catturare 
ma alla fine i volontari di Fareambiente
sono riusciti nell’impresa

Gattina ferita salvata
dalle guardie zoofile

Stampa quotidiani e periodicisu rotativa offset a colori e in bianco e nero

CENTRO STAMPA ROMANORoma - Via Alfana, 39tel 06 33055200fax 06 33055219

volantini, locandine e manifestibiglietti da visita cartoline e calendariinviti e partecipazioni buste e carte intestateStampa riviste e cataloghi



I Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia,
nell’ambito di una mirata atti-
vità di indagine volta alla pre-
venzione e repressione dei
reati contro il patrimonio,
hanno denunciato in stato di
libertà un 28enne, già noto
alle forze dell’Ordine, poiché
ritenuto responsabile del
reato di ricettazione e di uso
indebito di carte di credito.
Nello specifico, i Carabinieri

della Stazione di Ladispoli, a
seguito di una attività di
osservazione, hanno indivi-
duato il soggetto, di origine
egiziana, cogliendolo in fla-
granza mentre cercava di sal-
dare il prezzo di alcuni capi di
abbigliamento, all’interno di
un esercizio pubblico, con
una carta di credito risultata
provento di furto. L’uomo,
condotto in caserma, ai mili-
tari non ha fornire valide

motivazioni sul possesso
della carta.  La successiva per-
quisizione domiciliare, ha
consentito ai militari di rinve-
nire svariate carte di credito e
bancomat, nonché alcune tes-
sere sanitarie, diverse decine
di pacchetti di sigarette, di
differenti marche e valore ed
un grosso quantitativo di bot-
tiglie di alcolici e superalcoli-
ci, di vari noti marchi e for-
mati, alcune delle quali anche

di pregio. Nel ripostiglio, è
stato infine reperito un
moderno monopattino elettri-
co perfettamente funzionante.
Il valore della merce rinvenu-
ta, debitamente posta sotto
sequestro, è stato quantificato
dai militari in circa 6000 euro.
Il cittadino egiziano dovrà
invece rispondere all’Autorità
Giudiziaria dei reati di ricet-
tazione ed indebito utilizzo di
carte di credito.

Si dovrà aspettare almeno fino a
metà 2022 prima che i lavori per la
realizzazione delle barriere anti
erosione partano. La progettazio-
ne è terminata e ora i tecnici
dovranno consegnarlo all’ammi-
nistrazione per l’approvazione.
Successivamente bisognerà aspet-
tare di ottenere la Valutazione di
impatto ambientale e alcune
Conferenze dei servizi prima che
il bando possa essere pubblicato
per un affidamento lavori di oltre
6 milioni di euro. Nel frattempo
gli operatori attendono notizie
dall’amministrazione e non è
escluso che nelle prossime setti-
mane chiedano un incontro per
essere messi al corrente dell’anda-

mento dell’iter. «Abbiamo avuto
un incontro qualche mese fa in
biblioteca - ha spiegato il respon-
sabile di Assobalneari Ladispoli,
Ugo Boratto - con l’amministrazio-
ne comunale che ci ha spiegato il
progetto e ora siamo in attesa di
sapere a che punto siamo». Ma
visti i tempi una cosa appare certa:
non si effettuerà alcun tipo di
intervento prima del post estate
2022. «Questo tipo di lavori - ha
spiegato infatti Boratto - iniziano
solitamente a settembre così da
terminare per la stagione estiva».
A confermarlo è stato anche il sin-
daco Grando: «Si tratta di un pro-
getto complesso che ha bisogno
dei suoi tempi».
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Finita la progettazione ora si attendono la Vas, alcune conferenze 
dei servizi e il bando per l’affidamento di circa 6 milioni di euro

Erosione, barriere non prima di metà 2022

Scoperto dai Carabinieri 
il bazar della ricettazione
I militari sequestrano merce rubata per circa 6.000 euro

Esiste la convinzione che la poesia sia
di difficile comprensione, se non quan-
do si è raggiunta l’età adulta, all’inter-
no della quale sono davvero molte le
cose che cambiano, anche se si ha la
sensazione che tutto rimanga com’è.
Niente di più falso: la poesia nell’era
dei social media ancora conquista e lo
fa in maniera totale, sia per chi legge,
sia per chi scrive. E’ sempre forte
l’emozione nell’ascoltare la vita messa
in poesia, ed è anche bello commuo-
versi fino alle lacrime quando si legge
o si sente declamare un pensiero così
profondo che ci induce alla riflessione,
al recupero dei tempi naturali. Ecco
che allora, la tristezza della solitudine,
la ricerca della propria identità, la dif-
ficoltà a trovare l’amicizia che si sogna
da sempre, la perdita di un amore, il
desiderio di realizzare i propri sogni,
insomma, tutto quello che è la vita di
ognuno di noi, entra con la poesia nel
nostro cuore e nella nostra mente. E
questi pensieri profondi tradotti in
poesia ci conquistano soprattutto se a
scriverli è un giovanissimo autore,

classe 2006. Gianmarco Cecaloni, che
ha scoperto la passione per la poesia a
10 anni, ha perfezionato ed incremen-
tato la sua raccolta nel corso degli
anni, spinto anche nella ricerca di
suscitare ed esternare emozioni e dalla
grande forza di volontà che lo rappor-
ta quotidianamente con le difficoltà
della vita essendo da nascita affetto da
un deficit motorio. Bravo Gianmarco!

Gianmarco Cecaloni, classe 2006, ha scoperto questa passione all’età di 10 anni 

La poesia nell’era dei social... funziona!
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Riceviamo e pubblichiamo – “L’operatore
di iniquità dr. Mario Draghi (D.L. 52/21,
D.L. 111/21, D.L. 122/21, D.L.127/21-
tutti decreti che prevedono l’uso del
green pass), in qualità di Presidente del
Consiglio, nominato dal Presidente della
Repubblica S. Mattarella che con il D.L.
105/21, che  ha istituito il green pass =
legge razziale, contrariamente al
Regolamento europeo 953/21, i due
Presidenti sono riusciti a risvegliare le
Coscienze degli italiani che ora manifesta-
no in tutt’Italia contro il green pass che
sostanzialmente ha cancellato l’art. 1 della
Costituzione italiana. A Ladispoli quattro
diversi gruppi: Meditazioni del
Mercoledì, Yoga, Referendum (i volontari
del banchetto raccolte firme REFEREN-
DUM no green pass) e gli attivisti del
Circolo “G. Almirante FdI” di Ladispoli,
hanno creato il Comitato DHARMA (così
definito da Isabella) che ha organizzato le
manifestazioni a sostegno dei manifestan-
ti di Trieste e del resto d’Italia, in P.zza
Rossellini a Ladispoli partendo dal saba-
to, 30 c.m. dalle ore 16 alle ore 21(salvo
diniego) ad oltranza fino alla cancellazio-
ne delle leggi che hanno, a vario titolo,
istituite il green pass che viola vari artico-
li della Costituzione italiana. Le manife-
stazioni si svolgeranno in due tempi:
dalle ore 16 alle ore 18 manifestazione
classica e dalle ore 18 alle ore 21 di tipo
spirituale dove i canti, le preghiere, i
Salmi e i Mantra (i partecipanti sono invi-

tati a portare anche delle candele) soster-
ranno la battaglia spirituale attualmente
in corso. Il Mons. Viganò, nei suoi vari
messaggi Yuotube, ha spiegato bene la
“battaglia finale” in corso e chi sono gli
operatori delle Tenebre: Mattarella,
Conte, Draghi e accolti, e gli Operatori
della Luce, tutte le persone di buona
volontà che rispettano la Vita, rispettano
la Costituzione, e le Leggi naturali/Dio e
si adoperano per il benessere di tutti. Le
manifestazioni del sabato desiderano
rispondere alle esigenze dei laici che
intendono difendere la Democrazia, la
Libertà e la Costituzione e delle persone
che coltivano la Spiritualità e si sentono
pronti a scendere in campo per sostenere
le Forze della Luce in Armagheddon
affinché trionfi il Bene sul Male. Buone
notizie dal “fronte della battaglia finale”:
L’Europarlamentare di Fratelli d’Italia

On. Sergio Berlato, ad agosto, aveva inter-
pellato la Commissione Europeo, perché
riteneva che i vari D.L. che istituivano il
green pass in Italia fossero contrari al
Regolamento europeo 953/21 che non
prevede la discriminazione tra vaccinati e
non! La risposta della Com.EU del 20
c.m., che ha aperto una procedura d’infra-
zione contro l’Italia, ha danto ragione
all’On. Berlato e ora la Com. EU pretende
la cancellazione del green pass entro 30
giorni!  Il 9.11.21 ore 11.30, presso il
Tribunale di Trento i Presidenti: S.
Mattarella e G. Conte ed altri dovranno
rispondere delle ipotesi di reato di: atten-
tati contro i diritti politici dei cittadini e
tanti altri, perché la denuncia promossa
dai Presidenti delle Associazioni: Alba
Mediterranea e Accademia della Libertà è
stata accolta dalla Procura di Trento. Dal
quotidiano Il Tempo del 21 c.m. abbiamo
appreso, che per l’Istituto Superiore di
Sanità, nel suo ultimo rapporto, ha dichia-
rato che  i morti non sono colpa del
Covid, perché su più di 130.000 persone
che hanno perso la vita solo per 3.783 la
causa è stata la presenza del virus in sé! Il
“castello delle menzogne” costruito dai
Presidenti: Mattarella, Conte è Draghi ini-
zia a crollare e speriamo che presto cada
anche il Governo Draghi. AUGURI ITA-
LIA, si torna alla Libertà, allo Stato di
Diritto e alla Democrazia. Sabato vi aspet-
tiamo numerosi in piazza a Ladispoli”.

Raffaele Cavaliere

Nasce il Comitato Dharma a sostegno dei manifestanti No Green pass

Trieste chiama, Ladispoli risponde!

Scuole, uffici, palestre, negozi chiusi. A Marzo 2020 l’Italia si
ferma per cercare di arrestare l’avanzata del coronavirus. E loro
in casa, con l’impossibilità spesso, anche solo di prendere il tele-
fono in mano, senza essere scoperte dal loro “aguzzino” col
quale dovevano condividere lo stesso tetto, anche tutto il giorno,
per poter chiedere aiuto. Sono le donne vittime di violenza.
Come gli altri servizi del territorio, anche lo sportello antiviolen-
za “Donne in Cerchio” aveva chiuso, in quel periodo la sede, ma
mai il servizio telefonico. «La difficoltà di quel periodo - ha spie-
gato la dottoressa Amelia Argirò responsabile della Cooperativa
“Luogo Comune” che da agosto 2020 si occupa del servizio - era
riuscire a contattarci. Le donne, costrette in casa per il lockdown,
avevano magari poco spazio per poter restare da sole così da
contattarci per chiedere aiuto». Situazione che è cambiata con la
riapertura dei servizi e dello sportello stesso, ospitato alla Casa
della Salute di Ladispoli-Cerveteri e presente sul territorio da
ben 7 anni. Lo sportello mette a disposizione un’équipe tutta al
femminile per l’accompagnamento nel percorso di uscita dal cir-
cuito della violenza, composta da una assistente sociale e due
psicologhe, delle quali una specializzata in psicologia forense
per i colloqui di accoglienza, da una psicoterapeuta, una consu-
lente legale ed una psicologa per l’accoglienza telefonica. Il ser-
vizio “Donne in Cerchio” è uno spazio di ascolto ed aiuto a tutte
le donne che subiscono violenze e maltrattamento. Opera in col-
laborazione con la rete dei soggetti istituzionali (forze dell’ordi-
ne, ospedali, servizi sociali dei comuni di Ladispoli e Cerveteri e
della Asl Roma4) per offrire un aiuto concreto a chi finalmente
decide di bussare a questa porta. Si parte da una semplice tele-
fonata alla quale una operatrice risponde, con tutta l’empatia
possibile, al primo grido d’aiuto, fornendo le informazioni basi-
lari per intraprendere, insieme, un percorso verso la rinascita.
Un ruolo importante in questo percorso è il lavoro di équipe da
parte delle professioniste. L’obiettivo è far sentire la donna pro-
tetta, libera di poter raccontare ciò che accade all’interno delle
mura domestiche. Incontri grazie ai quali si cerca di aiutare la
donna a prendere piena consapevolezza di quanto accade così
da renderla forte, consapevole che una denuncia forse è il caso
di sporgerla. Un servizio essenziale per il territorio che, nono-
stante gli esigui fondi a disposizione, la Cooperativa riesce a
garantire, implementando lo spazio di ascolto. «Integrando le
risorse finanziarie a nostra disposizione - ha spiegato ancora
Argirò - siamo riusciti a mantenere il servizio telefonico per
almeno 30 ore settimanali». Grazie all’impegno, appunto, della
cooperativa, lo sportello risponde alle chiamate della linea tele-
fonica 389 092 1510 dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 15 ed è aper-
to il mercoledì mattina e pomeriggio e il venerdì mattina.

Lo sportello antiviolenza della Casa
della Salute riprende a pieno regime

Vittime di violenza,
a Ladispoli c’è
Donne in Cerchio

Flavia Servizi rende noto che da vener-
dì 29 ottobre sarà possibile prenotare il
test rapido Covid 19, con referto in
giornata, esclusivamente on line acce-
dendo alla piattaforma rinvenibile
scansionando il qr code o all’indirizzo
www.flaviaservizi.it. Flavia Servizi
ricorda che per accedere al servizio di
tamponi rapidi, anche per chi ha
acquistato il pacchetto, è necessaria la
prenotazione. I tamponi si possono
effettuare dal lunedì al sabato, presso
la Farmacia 2 di viale Europa
(06/9948230), e la domenica presso la
Farmacia 3 di via Bari (06/9949672) al

costo di 5 euro per gli utenti di età
compresa tra i 12 e 18 anni e di 10 euro
per utenti di età maggiore o uguale a
18 anni. Gli orari in cui sarà possibile

effettuare il test presso la Farmacia 2
sono: lunedì, mercoledì, venerdì e
sabato dalle ore 14:30 alle 17:30; marte-
dì, giovedì e sabato dalle ore 8:45 alle
11:45; domenica presso la Farmacia 3
dalle 9:00 alle 12:00. Flavia Servizi
ricorda che per effettuare il test non è
necessaria la prescrizione medica.
L’utente non dovrà avere una tempe-
ratura superiore a 37.5°, dovrà essere
munito di documento di identità, tes-
sera sanitaria e indossare la mascheri-
na. I dati del paziente e l’esito del test
saranno comunicati alla Asl di riferi-
mento.

Test rapidi Covid 19, dal 29 ottobre
prenotazioni esclusivamente on line

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv



Riaperti i termini 
per richiedere l’esenzione
della quota Tari 
per utenze non domestiche

Con 1 kg di plastica marina 
si può illuminare un appartamento
Studio dell'Università Politecnica delle Marche e di Marevivo: con il GreenPlasma
si può produrre energia pulita dal recupero dei rifiuti plastici dispersi in mare
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Con 1 kg di plastica recuperata dal
mare si può produrre quasi 1 kWh
di energia pulita che consente di
illuminare un appartamento per la
durata di un giorno. Questi sono
alcuni dei risultati emersi dallo stu-
dio effettuato dall’Università
Politecnica delle Marche,
Marevivo e Iris srl, ideatore del
pirolizzatore GreenPlasma, pre-
sentati a Ecomondo e relativi al
progetto “Insieme per il Mar
Mediterraneo”, realizzato grazie al
supporto di Tezenis. Questo pro-
getto ha avuto un duplice obietti-
vo: recuperare 12.000 kg di rifiuti
di plastica dal mare con il suppor-
to dei battelli Pelikan di Garbage
Group e, attraverso un’attività spe-
rimentale, convertirne una parte in
energia elettrica pulita con l’utiliz-
zo del pirolizzatore GreenPlasma
di Iris. Il fine è stata la massima
valorizzazione dello scarto plastico
secondo tecnologie e standard
innovativi che possono essere da
esempio per la corretta gestione
dei rifiuti indifferenziabili, fornen-
do una possibile soluzione nell’ot-
tica di un’economia circolare. Con
questa tecnologia i rifiuti non bru-
ciano e non producono ceneri né
emissioni nocive, consentendo di
trasformare il rifiuto in una prezio-
sa risorsa senza alcun ulteriore
impatto negativo per l’ambiente e
innescando un virtuoso meccani-
smo di economia circolare. Lo stu-
dio, condotto dall’Università
Politecnica delle Marche, ha ana-
lizzato la caratterizzazione chimica
dei rifiuti raccolti in mare, la loro
capacità di concentrare e trasporta-

re contaminanti, gli impatti sugli
organismi e sulla rete trofica. Lo
studio ha anche analizzato la resa
energetica specifica per le diverse
plastiche raccolte in mare introdu-
cendo un nuovo indicatore per i
modelli di sostenibilità delle azioni
di recupero ambientale. Dallo stu-
dio è emerso che le categorie di
rifiuti più presenti sono gli attrezzi
da pesca con oltre il 72% del totale
analizzato, all’interno di questa
categoria poi il 51% è rappresenta-
to da frammenti di polistirolo che
proviene dalle cassette da pesca.
Inoltre è emerso che tutte le plasti-
che assorbono e veicolano conta-
minanti sia organici che metallici e
il polistirolo è risultato il polimero
in grado di assorbire la maggiore
concentrazione di metalli. Lo stu-
dio ha dimostrato che la tecnologia
del GreenPlasma è molto promet-
tente: basti pensare che con 150 kg
di rifiuti di plastica si possono rica-
vare 130 kWh che equivalgono a
circa 600 ricariche di un monopat-
tino (15.000 km) oppure a 3 ricari-
che di una Nissan Leaf (819 km).

Con il dispositivo GreenPlasma è
possibile trasformare in gas qual-
siasi composto organico, separan-
dolo da qualsiasi matrice inorgani-
ca. Il processo di trattamento è
molto efficiente in quanto si ottiene
un syngas molto ricco di idrogeno
(>40%) che può essere facilmente
convertito in energia elettrica.
L'intero trattamento avviene in
assenza di ossigeno, senza combu-
stione, quindi i rifiuti non bruciano
e non producono ceneri né emis-
sioni nocive. L'impianto può tratta-
re 1000 kg al giorno di plastica rac-
colta in mare ed è molto compatto,
questo consente di essere facilmen-
te collocabile e all'occorrenza mon-
tato a bordo di piccole imbarcazio-
ni e di essere impiegato per la puli-
zia delle aree portuali. “Questo
progetto è un esempio concreto dei
risultati che si possono ottenere
dalla sinergia tra ricerca, innova-
zione, mondo produttivo e cittadi-
ni – riferisce Francesco Regoli
Direttore del Dipartimento delle
Scienze della Vita e dell’Ambiente
Università Politecnica delle

Marche - La rimozione di oltre 10
tonnellate di plastiche dal mare è
un’azione concreta per la difesa
degli ecosistemi e degli organismi
che oltre al danno fisico subiscono
anche l’esposizione a pericolosi
contaminanti chimici. La plastica
continua a rappresentare una
minaccia concreta per la biodiver-
sità dei nostri mari.” “Con questo
progetto Marevivo ha sperimenta-
to un modo sostenibile e molto
innovativo di trasformare i rifiuti
plastici recuperati dal mare che
non avrebbero avuto altro utiliz-
zo” - spiega Raffaella Giugni,
Responsabile Relazioni
Istituzionali di Marevivo. “Lo stu-
dio effettuato sui rifiuti raccolti in
mare ha, inoltre, evidenziato anco-
ra una volta che le plastiche veico-
lano contaminanti che le rendono
ancora più pericolose per la vita
del mare. 
Il polistirolo delle cassette da pesca
è risultato essere il materiale più
presente ed il polimero in grado di
assorbire la maggiore quantità di
contaminanti.” “La priorità rimane
la prevenzione e ridurre alla fonte
la quantità di rifiuti prodotti, per
questo abbiamo puntato su una
soluzione di piccola scala, molto
efficiente, per gestire con flessibili-
tà la transizione verso l’economia
circolare ed offrire una soluzione
adatta anche alle aree più distanti
dall’attuale infrastruttura di raccol-
ta e trattamento, quali, ad esempio,
piccoli porti turistici o le aree mari-
ne protette” - commenta Manuel
Lai, Amministratore Delegato di
IRIS.

Prorogati i termini per poter
usufruire dello sconto sull’im-
posta sui rifiuti urbani riservata
i titolari delle attività commer-
ciali che erano state costrette a
chiusure ripetute durante il
passato periodo dell’emergen-
za sanitaria Covid. Lo ha deciso
l’Amministrazione Comunale
di Santa Marinella al termine
dell’esamina delle domande
pervenute.  A fronte delle pre-
viste 900 richieste di adesione
alle agevolazione fiscale, che
erano state preventivate sulla
base delle attività commerciali
presenti sul territorio alla data
prevista di scadenza dei termi-
ni  erano state protocollate solo
un centinaio di richieste “Per
questo  motivo - spiega il sinda-
co Pietro  Tidei – poiché si trat-
ta di un preciso impegno che
con l’assessore alle attività pro-
duttive Emanuele Minghella  ci

eravamo presi nei confronti di
molti operatori economici che
lo scorso anno sono stati forte-
mente penalizzati dai ripetuti
lockdown causati dal perdura-
re della pandemia, abbiamo
deciso al termine della commis-
sione bilancio di riaprire i ter-
mini per la presentazione delle
domande che potranno essere
nuovamente inviate fino al
prossimo 5 novembre. Sono
certo che in questo modo anche
quanti non hanno avuto tempo
o fino ad oggi non avevano
avuto una adeguata informa-
zione sull’opportunità che è
stata loro offerta da questa
amministrazione possano
approfittare della proroga e
pagare una bolletta della Tari
meno pesante che potrà almeno
in parte risarcirle delle perdite
di incassi subiti nei mesi segna-
ti dalle chiusure”.

Ieri il progetto culturale per far conoscere la storia contemporanea della Perla 
A Santa Marinella si va “A spasso nel tempo”

Si è svolta ieri mattina ospitata
nella nuovissima sala consiliare
“Silvio Caratelli” della sede
Municipale di via Cicerone, la
conferenza stampa di presenta-
zione dell’iniziativa: “A spasso
nel tempo”. Si tratta di progetto
culturale volto a far conoscere
la storia recente partendo
dall’800, anche da un punto di
vista urbanistico di Santa
Marinella.  Presenti il Sindaco
Pietro Tidei, la presidentessa

della Fondazione CARICIV
Gabriella Sarracco, l’assessora
all’urbanistica Roberta Gaetani
e l’architetto Manuel Cavallero
redattore del progetto oltre ai
responsabili e attori della com-
pagnia teatrale Blue in the Face.
È stato il sindaco Tidei a pre-
sentare il progetto che è stato
interamente finanziato dalla
Fondazione Cassa di Risparmio
che con il suo contributo econo-
mico ha voluto premiare una

iniziativa culturale molto inte-
ressante anche per le modalità
con le quali verrà proposta,
grazie alla rievocazione tramite
il coinvolgimento della compa-
gnia teatrale Blu in the Face. La
manifestazione si svolgerà in
due diverse giornate, esatta-
mente domenica 31 ottobre e
domenica 7 novembre. Il primo
appuntamento è per le ore 11
del 31 presso la chiesa di Santa
Marina, che sorge nelle vicinan-
ze del Castello e del Porticciolo
Odescalchi. 
Attraverso una ricostruzione
storica del tempo realizzata
attraverso la presenza di attori
e figuranti verranno accolti i
partecipanti e accompagnati a
scoprire l’architettura di quegli
edifici che hanno segnato l’av-
vio del futuro sviluppo urbani-
stico dell’attuale cittadina bal-
neare. Il secondo appuntamen-
to è fissato invece per il 7
novembre questa volta in
Piazza Innocenzo XI nella zona

del centro storico di Caccia e
Riserva. L’assessora Gaetani,
nel ringraziare tutte le persone
che a vario titolo hanno per-

messo la realizzazione di un
progetto nato proprio all’inter-
no del comune di Santa
Marinella ha invitato tutti i cit-

tadini a partecipare ad una ini-
ziativa che offrirà l’occasione di
conoscere il passato più recente
del comprensorio comunale.



Dichiarazione congiunta di Maurizio Puppi, responsabile
di Civitavecchia e di Walter De Cesaris, segretario nazionale

Unione Inquilini, lettera a tutti i Prefetti
La sentenza della Corte Costituzionale sulla legittimità del blocco 
degli sfratti durante la pandemia indica una strada da seguire nelle città

Il deputato di Forza Italia: “Questo
Governo ha rispettato gli impegni”

L’on. Alessandro
Battilocchio: “Bene 
i fondi per i ristori
alle autorità portuali”“Abbiamo inviato oggi una

lettera aperta ai Prefetti e le
nostre sedi le recapiteranno in
tutti i territori. La sentenza
della Corte non è importante
solo perché ha riaffermato la
legittimità degli interventi
fatti dal governo nel recente
passato, quanto perché indica
una strada da seguire nelle
città. Sospendere e/o gradua-
re l’esecuzione degli sfratti
nelle città al fine di individua-
re i percorsi idonei a garantire
il passaggio da casa a casa è
una misura necessaria per
impedire una ancora più
grave rottura della coesione
sociale e per tutelare la salute
pubblica. Le Prefetture posso-
no ed essere gli snodi operati-
vi, con il coinvolgimento delle
parti sociali e di tutti i soggetti
pubblici, al fine di individuare
percorsi idonei a garantire il
passaggio da casa a casa per i
soggetti che avrebbero diritto
a una casa popolare e per le

condizioni di fragilità sanita-
rie e sociali. La condizione del-
l’affitto in Italia è parte fonda-
mentale della crescita della
povertà, segnata da una pro-
fonda contraddizione tra i
canoni privati e i redditi delle

famiglie. L’incremento espo-
nenziale degli sfratti per
morosità, ormai il 90% delle
sentenze emesse, è la punta
dell’iceberg di una sofferenza
abitativa strutturale profonda,
causata dalla carenza di offer-

ta di alloggi di edilizia resi-
denziale pubblica a canone
sociale. Serve un intervento
pubblico al fine di finanziare e
realizzare un piano casa che
preveda l’incremento fortissi-
mo dell’offerta di alloggi a
canone sociale, partendo dal
dato oggettivo segnalato dai
comuni italiani: 650 mila
domande di casa popolare ine-
vase. 
Questo piano può essere rea-
lizzato senza ulteriore consu-
mo di suolo ma con il recupe-
ro e il riuso del patrimonio
immobiliare vuoto e in degra-
do, a partire da quello pubbli-
co. A tal fine abbiamo chiesto
al Prefetto, altresì, di aprire
una interlocuzione con il
Sindaco e gli assessori compe-
tenti al fine di definire il piano
casa che possa garantire pre-
via graduazione degli sfratti il
passaggio da casa a casa per le
famiglie interessate dagli
sfratti”

Arrivano i fondi per i ristori
alle Autorità Portuali e l’ono-
revole Alessandro Battilocchio
si dice soddisfatto. “In questi
giorni – ha detto il deputato di
Forza Italia – senza lanciare
allarmismi, ho sempre lavora-
to per monitorare la situazio-
ne, in stretta, costante sinergia
con il Presidente
Musolino”.Ho anche parteci-
pato di persona, in sostituzio-
ne di un collega, alla
Commissione Trasporti, fino
all’approvazione finale del
provvedimento, per verificare
il rispetto degli impegni”. “I
fondi stanziati, come ho sem-
pre sostenuto, sono indispen-
sabili per l’azione della nostra
Autorità portuale, dopo la fase
drammatica dei mesi scorsi”.
“E’ prevista nel decreto anche
una tempistica precisa che va
controllata e rispettata e che ci
consentirà di tornare piena-

mente in carreggiata. Vengono
così anche onorati gli impegni
presi dal Governo in Aula su
miei ordini del giorno inerenti
il necessario riconoscimento
della specificità della situazio-
ne del Porto di Civitavecchia”.
“Ma ora subito al lavoro per
fare in modo di garantire
attenzione al nostro territorio
anche in tutti i prossimi prov-
vedimenti”, ha concluso.

Oggi, a cento anni esatti dalla scelta di Aquileia, il conferimento
ufficiale da parte del  Consiglio Comunale della città portuale
Il Milite ignoto cittadino 
onorario di Civitavecchia
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Oggi, giovedì 28 ottobre 2021, alle 10,30, a
cento anni esatti dalla scelta di Aquileia, il
Consiglio Comunale di Civitavecchia confe-
rirà la Cittadinanza Onoraria al Milite igno-
to, fortemente voluta dal presidente
Emanuela Mari. Quello stesso giorno del
1921, infatti, undici bare identiche di caduti
senza nome dai vari fronti italiani della
Grande guerra furono riunite nel presbite-
rio della basilica di Aquileia alla presenza
dei rappresentanti delle istituzioni, di

madri, vedove, mutilati ed ex combattenti.
Venne designata Maria Bergamas, madre di
un soldato caduto il cui corpo non era stato
trovato, che scelse tra quelle undici la salma
che avrebbe rappresentato simbolicamente
tutti i caduti e dispersi in guerra. Le sacre
Spoglie prescelte vennero poi portate a
Roma con uno speciale convoglio ferrovia-
rio che attraversò l’Italia fino a Roma, rice-
vendo nel percorso gli onori dei picchetti
militari e i saluti commossi di migliaia di

persone che s’inginocchiarono al suo pas-
saggio. Per questo, in occasione del
Centenario della cerimonia solenne della
sepoltura all’Altare della Patria, il “Gruppo
Medaglie d’Oro al Valor Militare”, sostenu-
to dall’Anci, ha proposto il conferimento
della Cittadinanza onoraria al Milite Ignoto
in tutti i Comuni d’Italia. E da domani
anche Civitavecchia riconoscerà la “paterni-
tà” di quello sconosciuto soldato, nel ricor-
do di tutti i suoi caduti.

Il Cinema Virgilio omaggia Paolo Villaggio
La sala di via Salvatore Negretti a
Bracciano proietta “Fantozzi contro
tutti”in occasione del novantesimo
anniversario dalla nascita del grande
attore

Un omaggio al grande e com-
pianto Paolo Villaggio, in occa-
sione del novantesimo anniver-
sario dalla sua nascita, e il raccon-
to di una storia professionale e di
profonda amicizia che lo legò ad
una delle protagoniste di punta
del ciclo fantozziano, la “Pina”
nazionale, saranno gli ingredien-
ti della terza serata dell’iniziativa
I CINEMA: “SALE” DELLA
VITA, organizzata dall’AGIS con

il sostegno della Regione Lazio
ed  in collaborazione con ANEC
Lazio, fortemente voluta per far
rivivere nelle sale cinematografi-
che di sette comuni laziali il sapo-
re e la passione di vivere il cine-
ma da vicino. Venerdì 29 ottobre,
alle ore 19, l’appuntamento sarà
dunque al Cinema Virgilio di
Bracciano con Milena Vukotic
che, coordinata dal giornalista e
critico cinematografico Franco
Montini, oltre a ripercorrere alcu-
ne tappe della propria carriera,
ricorderà i momenti salienti di
“Fantozzi contro tutti”, il terzo
capitolo filmico della saga, quello
più ricco di gang e battute di cui,

tanto per citarne una, fu memora-
bile per l’immaginario collettivo
italiano la sequenza della gara
ciclistica in cui Fantozzi montava
in bicicletta alla bersagliera. Fu
proprio in questo film, l’unico
dove Villaggio firmò la regia
insieme ad un ancora pressoché
sconosciuto Neri Parenti, poi
unico regista dei sei successivi
episodi, che la Vukotic interpretò
per la prima volta il ruolo della
moglie, una “vittima” della situa-
zione coinvolta in alcuni mecca-
nismi di reazione alla stravagan-
te famiglia, come l’innamora-
mento per il fornaio Cecco, un
Diego Abatantuono in pieno

rodaggio cinematografico, col
quale stabilisce un rapporto di
continui giochi e doppi sensi di
natura sessuale. “Fantozzi contro
tutti”, uscito nelle sale nel 1980,
inaugurò un filone comico stili-
stico quasi da cartone animato,
che fu ben presto imitato o da cui
semplicemente si ispirarono
numerose commedie italiane
successive. 
Il film verrà proiettato al termine
dell’incontro. 
L’ingresso alla serata è di € 5, pre-
via presentazione del green pass.
Info, prenotazioni e biglietti al
sito del cinema: www.fronteraci-
nemas.com



Atlantia, Aeroporti di Roma e Volocopter portano gli aerei elettrici nel nostro paese

Arrivano in Italia i taxi aerei elettrici
Ieri presentazione in grande all’aeroporto Leonardo Da Vinci di Fiumicino
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La mobilità aerea urbana sarà
parte della soluzione per i cen-
tri urbani fortemente conge-
stionati di tutto il mondo.
Quale servizio di mobilità
completamente nuovo, offrirà
il trasporto aereo di persone e
merci alimentato a batteria e
quindi senza emissioni.
Insieme alle autorità e agli enti
regolatori italiani e con il
pieno sostegno di Atlantia,
Aeroporti di Roma e
Volocopter sensibilizzeranno
passeggeri e opinion pubblica
sui vantaggi della UAM e
apriranno la strada per portar-
la in Italia entro i prossimi 2-3
anni. In particolare, il nuovo
servizio collegherà l’hub inter-
nazionale “Leonardo da
Vinci” con varie località di
Roma, tramite aeroporti verti-
cali. Questo permetterà dei
viaggi di qualità in pieno com-
fort, riducendo notevolmente
sia la congestione del traffico
urbano che le emissioni di
CO2, in quanto i 18 motori di
VoloCity operano in modalità
elettrica. Roma è una delle
prime città in Europa ad avere
deciso di portare servizi di
mobilità aerea urbana ai pro-
pri cittadini con Volocopter.

Parigi ha approvato una colla-
borazione per portare i taxi
aerei elettrici in città in tempo
per i giochi olimpici del 2024.
Volocopter adotta un approc-
cio olistico alla UAM, svilup-
pando un ecosistema comple-
to che collega i componenti
necessari per offrire il volo
elettrico nelle città. L’azienda
tedesca è l’unico sviluppatore
di eVTOL con un portafoglio
di prodotti di tipo multicotte-
ro e ad ala fissa che possono
essere utilizzati per il traspor-
to di passeggeri e merci.
Attraverso partnership inter-
settoriali, Volocopter copre
tutti gli aspetti dell’ecosistema
UAM, compresi i velivoli, la
gestione operativa, nonché
l’infrastruttura digitale,
VoloIQ, che consente una visi-
bilità digitale su larga scala
dell’intero ecosistema.
Aeroporti di Roma è leader
nelle attività aeroportuali
sostenibili e ha fissato l’ambi-
zioso obiettivo di essere
NetZero entro il 2030.
Riconosciuta tra i Leaders in
Responsible Travel
dall’UNWTO e votato come
miglior aeroporto da ACI
Europe per tre anni consecuti-

vi, la società ha integrato com-
pletamente la sostenibilità nel
suo modello di business per
creare valore economico,
sociale e ambientale, con la
convinzione che il settore del-
l’aviazione possa e debba con-
tribuire a un cambiamento.
Dal punto di vista industriale
e tecnologico, ADR è forte-
mente impegnata nello svilup-
po dei nuovi aeroporti vertica-
li e, più in generale, nella rapi-
da diffusione della UAM. In
questa prospettiva, la UAM è
considerata una forma di
mobilità che ridefinisce i con-
cetti di volo e di aeroporto
come li conosciamo oggi.
Atlantia, una delle principali

holding a livello mondiale
specializzata in investimenti
strategici nel settore aeropor-
tuale e autostradale, nonché
nello sviluppo di nuove forme
di mobilità sostenibile, è il
principale azionista di
Aeroporti di Roma e
Aéroports de la Côte d’Azur e
ha recentemente investito in
Volocopter, insieme ad altre
importanti società internazio-
nali. Lo sviluppo e la promo-
zione di business integrati con
la sostenibilità ambientale e
l’innovazione tecnologica rap-
presentano una delle principa-
li linee strategiche di crescita
di Atlantia. “Siamo fiduciosi
che la collaborazione tra ADR

e Volocopter possa dare vita, a
breve termine, a importanti
innovazioni dal punto di vista
industriale. Queste due azien-
de sono fortemente focalizzate
sullo sviluppo di attività soste-
nibili e vantano una forte com-
petenza tecnica. Come
Atlantia, continueremo a
sostenere la diffusione della
mobilità aerea urbana nel
nostro hub internazionale di
Roma e nel nostro sistema
aeroportuale di Nizza, Cannes
e Saint Tropez, orgogliosi di
sviluppare una nuova tecnolo-
gia di trasporto che potremo
poi esportare negli altri nostri
aeroporti europei, oltre che su
scala globale“, ha dichiarato
Carlo Bertazzo, CEO di
Atlantia. “Abbiamo ampia-
mente dimostrato le capacità
di volo dei nostri velivoli a
grandezza naturale. Ora il
nostro obiettivo è implemen-
tare l’ecosistema UAM in
diverse città, come ad esempio
Roma, per ospitare le nostre
soluzioni di mobilità comple-
tamente elettriche dopo la loro
certificazione”, aggiunge
Christian Bauer, Chief
Commercial Officer di
Volocopter. “Non poteva

esserci partner migliore di
ADR per portare in Italia que-
sta entusiasmante modalità di
mobilità, dato che è ricono-
sciuto come uno degli aero-
porti più innovativi e sosteni-
bili d’Europa“. Marco
Troncone, Amministratore
Delegato di Aeroporti di
Roma afferma: “Siamo orgo-
gliosi di contribuire a plasma-
re il futuro in collaborazione
con Volocopter, uno degli svi-
luppatori più avanzati per
questo nuovo tipo di velivolo
e di servizio: questa partner-
ship testimonia l’impegno di
ADR verso la sostenibilità e
l’innovazione e anche la
nostra volontà di essere pio-
nieri nel progettare la mobilità
intelligente del futuro su que-
ste premesse.” Il VoloCity sarà
esposto all’aeroporto di
Fiumicino dal 27 al 30 ottobre
2021 e dal 2 al 4 novembre
2021 in Piazza San Silvestro a
Roma, Italia. Queste iniziative
aiuteranno il pubblico a cono-
scere i taxi aerei elettrici, a
vedere come questo nuovo
tipo di mobilità migliorerà la
vita urbana, e anche a speri-
mentarlo, prendendo posto
nel VoloCity.

Riparte la stagione teatrale a Civitavecchia
Riparte al Teatro Traiano di Civitavecchia la stagione teatrale. E
arrivano le informazioni “per l’uso” agli abbonati e non. Gli
abbonati possono ritirare il voucher al botteghino dal 27 ottobre
e usarlo per la nuova campagna abbonamenti, confermando il
proprio posto, e per i singoli spettacoli. Coloro che avevano
acquistato un biglietto per lo spettacolo di Silvio Orlando posso-
no ritirare il voucher da giovedì 11 novembre, chi aveva acqui-
stato i biglietti degli altri spettacoli potrà ritirare i voucher dal 22
novembre. Coloro che hanno acquistato un biglietto al Teatro
Traiano e non hanno fatto richiesta del voucher, possono ancora
farlo scrivendo a: rimborsi.atcl@gmail.comdal 27 ottobre al 6
novembre 2021. Per ritirare i voucher è necessario consegnare in
botteghino abbonamento e biglietto. Rinnovo abbonamento dal
27 ottobre al 4 novembreRinnovo con cambio posto 5 e 6 novem-
bre Nuovi abbonamenti da 8 al 10 novembre Acquisto biglietti
solo per il primo spettacolo dal 11 novembre



Un’edizione d’oro. Come la
medaglia che Valentina Rodini,
vittoriosa ai Giochi di Tokyo nel
doppio Pesi Leggeri assieme a
Federica Cesarini, mostra orgo-
gliosa. E d’oro come la domenica
che va in scena. Dopo la sosta for-
zata del 2020 dovuta alla pande-
mia, Via le Mani ha celebrato oggi
la sua nona edizione, l’ottava di
fila ospitata dal Circolo Canottieri
Roma. Gare avvincenti, tanto
divertimento e quel messaggio da
lanciare: “Fermiamo la violenza di
genere”. “Vogliamo che si abbassi
drasticamente il numero dei casi
di violenza sulle donne che oggi
registrano invece una curva in
salita”, usando le parole del presi-
dente della Federazione Italiana
Canottaggio, Giuseppe
Abbagnale. L’intero ricavato della
giornata, come da tradizione per
l’evento lanciato da Hands Off
Women e organizzato dalla
Federazione Italiana Canottaggio
e dal Comitato regionale Lazio
Fic, sarà interamente devoluto alle
iniziative di Telefono Rosa. A par-
tire dai 1200 euro dell'asta benefi-
ca che ha visto le maglie autogra-
fate di Lorenzo Pellegrini e Nicolò
Zaniolo aggiudicate entrambe alla
cifra di 600 euro, rispettivamente
al Roma Club Canottieri Roma e a
Elena Sagretti, funzionaria della
Federazione Italiana Canottaggio.
RODINI+ROSOLINO+CIUFOLI
TRA I VIP - Nell’evento clou, la
sfida tra i due otto vip condiziona-
ta da qualche defezione e qualche
coinvolgimento dell’ultimo
secondo (la spalla dolorante del
telecronista Rai Alessandro
Pirozzi ringrazia...), netto succes-
so per la barca timonata da
Gaetano Iannuzzi con gli olimpio-
nici Valentina Rodini e
Massimiliano Rosolino; le atlete
Giovanna Schettino e Kiri
Tontodonati; i medagliati 2004
Lorenzo Porzio e Raffaello
Leonardo; e le “medaglie d’oro
per la simpatia” degli attori
Loredana Cannata e Roberto
Ciufoli, quest’ultimo, socio
Canottieri Roma, jolly nella ceri-
monia di premiazione. Battuta la

barca degli attori habitué della
manifestazione Sebastiano
Somma e Jonis Bascir; degli atleti
Ludovica Serafini, Clara Guerra e
Leonardo Calabrese; dei giornali-
sti Susanna Galeazzi e Alessandro
Pirozzi; e del bronzo ad Atene
2004 e direttore tecnico
Canottaggio del club ospitante
Bruno Mascarenhas; tutti timona-
ti da Emanuele Capponi.
SUCCESSO DI PARTECIPAZIO-
NE - Mai così ricca la partecipa-
zione. Ben quarantotto gli equi-
paggi in gara, cinquanta aggiun-
gendo le due imbarcazioni vip:
ventidue per la competizione al
femminile, quattordici per quella
maschile (da sottolineare, dun-
que, il sorpasso in rosa), dodici
per quella mista. La prima è stata
vinta dall'otto iole misto di
Canottieri Roma (Rosati, Ghioldi,
Nardone), Navalia (Mutsaers) e
Saturnia (Assante, Parma,
Tarantino, Poggiolini) timonati da
Ricci, a cui è andata la radio
Jonathan (così chiamata perché
ispirata a “Il gabbiano Jonathan
Livingston”) messa in palio dallo
sponsor Radio Novelli. Secondo
l’Aniene, terzo il 3 Ponti. La com-
petizione maschile è andata al
Canottieri Roma (Giarri,
Calabrese, Iaccarini, Guido, G.

Mancini, Micozzi, Matteini,
Tagliati, timoniera P. Mancini),
seguito da 3 Ponti e Armi
“Ondina”. La mista, infine, sem-
pre a un equipaggio di casa (Calò,
Tiberi, Renzi, Fabrizi, Mancini,
Valente, Latini, Paparrodopoulos,
timoniera Bertoldi), vittorioso
davanti a Navalia e Armi
“Ondina”.
LA SQUADRA - Fortissima, come
sempre, la squadra organizzativa
di Via le Mani. Dal già citato pre-
sidente federale Abbagnale alle
sue omologhe di Telefono Rosa,
Maria Gabriella Carnieri
Moscatelli, e Hands Off Women,
Isabella Rauti. Presente anche lo
stand del Museo del Tevere, con il
libro “Il dio scontroso - Racconti
del Tevere” che sarà presentato il
prossimo 5 novembre al
Canottieri Roma. A fare gli onori
di casa, il presidente del Circolo
Paolo Vitale, il vicepresidente
Umberto Tersigni, il segretario
generale Marcello Scotto e i consi-
glieri Mauro Bisogno, Lorenzo
Guido, Massimo Matteini,
Edmondo Mingione, Fabio
Pizzolato e il segretario del
Consiglio Mario Martelli. Tra i
protagonisti di quest'anno, anche i
componenti del Roma Club del
Circolo ospitante, che hanno coin-

volto nella splendida giornata il
Roma Department, la costola
dell'A.S. Roma, rappresentato dal
direttore Francesco Pastorella. Da
questa alleanza giallorossa le
maglie dei due calciatori all'asta,
ma anche l’avvio di un percorso
congiunto all’insegna della solida-
rietà.
VIVA IL FIUME, VIVA IL SEA-
BIN! - Ultimo, ma certo non per
importanza, il SeaBin, lo strumen-
to istallato sul galleggiante del
Circolo nell'ambito della campa-
gna nazionale “Un mare di idee
per le nostre acque” promossa da
Coop Italia e LifeGate, in collabo-
razione con Unicoop Tirreno. 
A presentarlo c'era il
Responsabile Politiche Sociali di
Unicoop Tirreno, Paolo Bertini. Il
Canottieri Roma è il primo club
della Capitale a dotarsi di tale
apparecchiatura che raccoglie le
microplastiche nel Tevere.
Confermato infatti lo spirito del
club che ha da tempo abbracciato
lo spirito green, riducendo al mas-
simo il consumo di materie plasti-
che e promuovendo comporta-
menti responsabili nei confronti
dell'ambiente. 
Cioè Madre Natura, anche lei tra
le donne alle quali Via le Mani si è
rivolta quest'anno.

Via le mani, un’edizione tutta d’oro
Il boom di partecipazioni, la divertente gara tra i vip, Rodini con l’oro di Tokyo,
l’asta benefica e la novità SeaBin. Tutto per dire: “Stop alla violenza di genere!”

Carla Prado è campionessa del mondo di Judo. Straordinaria dun-
que la prestazione della fuoriclasse del Judo Team de “Il Gabbiano
Centro Sportivo” di Ladispoli. La Prado è volata infatti a Lisbona
per il Campionato Mondiale di Judo dei Veterani, organizzato dal
21 ottobre al 24 ottobre 2021, insieme al Maestro Paolo Quaglia ed
è tornata nella città balneare con la medaglia d’oro al collo. Un
risultato nella quale lo sport, la disciplina, la persona e il territorio
hanno contemporaneamente ottenuto quel riconoscimento degno
dell’impegno profuso ogni giorno.

Carla Prado 
campionessa
mondiale di Judo
Straordinaria prestazione 
della fuoriclasse del Team ladispolano
de “Il Gabbiano Centro Sportivo”
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Due anni dopo l’ultima volta,
torna “Golf in Piazza”. Il trofeo
ufficiale della Ryder Cup, le mera-
viglie di Roma sullo sfondo, per
una nuova tappa di avvicinamen-
to verso l’edizione italiana della
sfida Europa-Usa del 2023. Sabato
30 ottobre (dalle 10 alle 17) Piazza
di Siena (Villa Borghese) è pronta
a trasformarsi in un “green” per il
primo evento 2021 della “Road to
Rome 2023”. Una vera e propria
festa dello sport, per un evento
gratuito e aperto a tutti, che sarà
patrocinato dal Comune di Roma
e avrà il supporto della Regione
Lazio. E che torna a ripetersi dopo
il grande successo del 2019 quan-
do, alla vigilia del 76° Open
d’Italia, a Piazza di Siena l’entu-
siasmo fu importante con oltre
2.500 persone impegnate a scopri-

re la magia del golf. Torna “Golf in
Piazza”, a Villa Borghese anche il
trofeo della Ryder Cup – Dopo lo
stop forzato per Covid, torna
“Golf in Piazza”. Un’attesa lunga
due anni. Era il 27 ottobre 2019
quando nel “Salotto” di Torino, a
Piazza San Carlo e Via Roma,
sotto la Mole Antonelliana, andò
in scena un vero e proprio spetta-
colo “green”. E adesso si riparte,
dalla Città Eterna. Dove sarà pre-
sente il trofeo della Ryder Cup,
sempre più un’icona popolare, che
sarà a disposizione per foto e sel-

fie. Undici le postazioni di prova
allestite per l’occasione a Piazza di
Siena, con tanti contest – ma anche
attività di animazione e musica –
che permetteranno a chiunque lo
vorrà di mettere in mostra le pro-
prie abilità con il supporto di mae-
stri qualificati. Nell’ambito di uno
scenario unico, a due anni dalla
Ryder Cup italiana in programma
al Marco Simone Golf & Country
Country Club di Guidonia
Montecelio (Roma) da venerdì 29
settembre a domenica 1 ottobre
2023. Su e giù lungo tutto lo

Stivale, da Nord a Sud. La “Road
to Rome 2023” riprende e conti-
nua ad abbracciare tutto il Paese,
con l’obiettivo di valorizzare sto-
ria, cultura e territori, incremen-
tando anche la crescita del turismo
golfistico. Sarà proprio Roma nel
2022 ad ospitare l’International
Golf Travel Market – il più grande
evento per il settore del turismo
golfistico – dal 17 al 20 ottobre tra
i Padiglioni della Nuova Fiera
Roma, lo Sheraton Parco de’
Medici Rome Hotel e gli Studi di
Cinecittà. 

Golf in piazza riparte
da Roma a Piazza di Siena



Con un comunicato apparso il 22
ottobre sul sito ufficiale, la Lega
Serie A annuncia l’apertura di un
account ufficiale su HELO, piat-
taforma social principale del sud-
est asiatico. L’obiettivo principale
della Lega Serie A è quello di raf-
forzare la presenza mediatica nel
mercato indonesiano; secondo i
dati, l’Indonesia conta 160 milio-
ni di utenti attivi quotidianamen-
te sui social media, il numero più
alto dell’intera area del sud-est
asiatico, e più della metà degli
utenti è fruitore di contenuti lega-
ti al mondo del calcio.
HELO è la piattaforma di social
media più diffusa in India ed è disponibile
in 15 differenti lingue della zona del sud-est
asiatico, come l’Hindi e il Tamil. Lanciata
nel giugno del 2018, la HELO è di proprietà
di ByteDance, colosso cinese del web fonda-
tore e proprietario sia di TikTok sia di
Musical.ly. L’azienda ha visto una crescita
esponenziale dopo il successo di TikTok a
livello mondiale nel 2017 dopo il lancio della
piattaforma di short-video in Cina nel set-
tembre del 2016: ad ora, ByteDance conta
più di 60000 dipendenti e 15 centri di ricerca
e sviluppo in tutto il mondo.
HELO ha come offerta principale all’utente
la possibilità di fruire di contenuti specifici

basati su vari interessi personali, creando
così una community solida e fidelizzata
rispetto a determinati argomenti e settori di
informazione. D’altra parte, i content creator
presenti sul social media hanno l’opportuni-
tà di accedere ad una più larga platea di
utenti e proporre video, statistiche e conte-
nuti in maniera veloce e diretta.
Come si legge nel comunicato della Lega
Serie A, “Con la creazione dell’account
HELO, Lega Serie A punta a proseguire nel
percorso di crescita e popolarità in
Indonesia, dove da sempre la Serie A e i suoi
campioni riscuotono un grande successo, e a
raggiungere un sempre maggior numero di

tifosi nel mondo, come dimostra-
no gli account in lingua italiana,
inglese, spagnola, araba, cinese e
indonesiana già presenti su
diverse piattaforme”. La piatta-
forma HELO potrà essere un
eccellente mezzo per un coinvol-
gimento ancora più attivo di una
fanbase giovane e alla ricerca di
contenuti: HELO registra infatti
un larghissimo utilizzo nella
fascia di età 16-25 anni e la condi-
visione di brevi filmati, dati stati-
stici sui match e coinvolgenti
quiz per i tifosi possono spingere
l’interesse degli utenti verso il
campionato italiano.

La Lega Serie A prosegue nel percorso di
crescita sui social: oltre ai 7 milioni di follo-
wer su Instagram, l’account del campionato
italiano di TikTok conta oltre 500mila follo-
wer e 3.5 milioni di mi piace. Numeri in cre-
scita, che però non tengono ancora il passo
con l’esposizione mediatica degli altri cam-
pionati europei: la Premier League conta 50
milioni di follower su Instagram e 2 milioni
su TikTok, mentre La Liga spagnola e la
Ligue 1 francese vanno forti su Tiktok
(rispettivamente 3.7 e 1.8 milioni di follower.

(di Edoardo Lazzari
Tratto da Sporteconomy.it)

Aperto un nuovo account sulla piattaforma social più famosa del Continente
La Lega Serie A sbarca su Helo
per conquistare tifosi in Asia

La Nazionale di Roberto Mancini potrà contare sulla spinta
dei suoi tifosi venerdì 12 novembre, quando allo Stadio
Olimpico di Roma affronterà la Svizzera in un match decisivo
per la qualificazione al Mondiale di Qatar 2022. Sono oltre
40.000 i biglietti già venduti, con Curve e Distinti esauriti.
Considerando che la capienza dello Stadio Olimpico è per
ora al 75% (circa 52.000 posti) e aggiungendo ai 40.000
tagliandi staccati i biglietti riservati alle autorità, alla FIGC e ai
suoi partner, alla Stampa e ai tifosi ospiti, sono ancora dispo-
nibili solo poche centinaia di tagliandi, acquistabili presso i
punti vendita Vivaticket e sui siti www.figc.it e
www.vivaticket.it.

Olimpico verso il sold out

Biglietteria Nazionale

Momento critico, ma a Cerveteri
nonostante la 6° sconfitta di fila,
il morale non è sotto i tacchi
come qualcuno possa credere. I
cervi in settimana ufficializze-
ranno l’arrivo di un giovane e
forte difensore e prima della
chiusura delle liste sperano di
convincere un paio di elementi
ad accettare la maglia verdeaz-
zurra. Ferretti ha fatto un lungo
e proficuo discorso ai calciatori.
“Purtroppo non riusciamo a
spiegarci come la squadra sia a
un punto della classifica così
brutto. Ci manca qualcosa in
mezzo al campo, adesso a mer-
cato in dirittura di chiusura non
è facile avere quello che cerchia-
mo. Dobbiamo pedalare, vincen-
do domenica. In basso la classifi-
ca è abbastanza equilibrata e noi
abbiamo i mezzi per recuperare.
Con i ragazzi ho parlato, anche il
presidente mi ha fatto un discor-
so chiaro senza fronzoli. Con il
Civitavecchia occorre una prova
di carattere, se vinciamo il mora-
le cambia, questi ragazzi hanno
bisogno di fiducia. Tre punti e
basta, è vietato sbagliare”.

Il Cerveteri prova 
a rialzare la testa
Arrivano i finforzi

Sarà Roma ad ospitare nel 2022
l’IGTM, International Golf
Travel Market, dal 17 al 20 otto-
bre tra i Padiglioni della Nuova
Fiera Roma, lo Sheraton Parco
de’ Medici Rome Hotel e gli
Studi di Cinecittà. È quanto
appreso ieri sera, in occasione
della serata di gala tenutasi a
Newport, Galles, a conclusione
dell’IGTM 2021.
Una tappa importante che si
aggiunge al percorso verso la
Ryder Cup 2023, la più presti-
giosa competizione internazio-
nale di golf nonché il terzo

evento sportivo più seguito al
mondo che si disputerà a
Guidonia (Roma).
La vittoria della candidatura
rappresenta un’occasione unica
per rafforzare le politiche di
rilancio del turismo promosse
dalla Regione e l’assegnazione
conferita alla città di Roma è il
risultato di un lavoro congiun-
to, realizzato con il coordina-
mento del Convention Bureau
di Roma e Lazio e grazie al con-
tributo degli operatori trainati
da Fiera Roma e di ENIT
(Agenzia Nazionale del

Turismo).
“Dopo Marrakech e Cardiff sarà la
nostra Regione ad ospitare per il
2022 l’IGTM. Essere protagonisti
di un evento fieristico di respiro
internazionale, dimostra quanto il
Lazio sia pronto a confrontarsi con
nuove sfide e di quanto sia fonda-
mentale lavorare in sinergia con le
altre realtà. Le fiere di settore rap-
presentano un’opportunità prezio-
sa in termini di crescita e di svilup-
po economico, un’occasione per
promuovere le potenzialità e le
peculiarità del nostro territorio ai
buyer e ai principali player interna-

Nel 2022 sarà la Capitale ad ospitare la più importante fiera internazionale dedicata al settore

Turismo golfistico, a Roma arriva l’Igtm
zionali del turismo. L’IGTM lo
sarà in modo particolare dato che
nel 2023 gli occhi del mondo spor-
tivo saranno puntati sulla Regione
Lazio che ospiterà a Guidonia la
Ryder Cup 2023. A seguito della
nomina, i presenti hanno mostrato
grande entusiasmo per la vittoria
della nostra candidatura. È un
segno questo che ci riempie di orgo-
glio, prova del fatto che gli occhi
degli operatori di settore e non solo
nutrono ammirazione per il nostro
territorio. L’obiettivo sarà, attra-
verso la vetrina Roma, far conosce-
re il Lazio nella sua interezza
aumentando la permanenza e il
flusso turistico all’interno del terri-
torio regionale, ma anche accresce-
re la voglia di tornare. Che turismo
e sport rappresentino un binomio
unico, lo dimostra il successo eco-
nomico e turistico degli eventi
sportivi svolti a Roma e nel Lazio
negli ultimi anni. Per questo la pre-
senza di esperti ed appassionati di
golf, e più in generale di operatori
turistici e di settore, sarà un’oppor-
tunità per andare oltre la riparten-
za, nonché una chiave per dare
risalto alle nostre bellezze così da
rendere il turismo del Lazio mag-
giormente competitivo su scala
internazionale”. Queste le parole
di Valentina Corrado, Assessore
al Turismo, Enti Locali,
Sicurezza Urbana, Polizia
Locale e Semplificazione
Amministrativa, presente alla
cerimonia di assegnazione.

laVoce Sport • 17giovedì 28 ottobre 2021

Nella foto, Daniele Morbidelli
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In questi giorni è entrato in
rotazione radiofonica ed in
digitale “Easy On Me” il
nuovo singolo di Adele,
superstar internazionale vinci-
trice di 15 Grammy Awards
che anticipa “30” (Columbia
Records/Sony Music), l’atte-
sissimo nuovo album di inedi-
ti in uscita il 19 novembre. Il
disco, sarà disponibile in ver-
sione CD, doppio vinile (nero
e clear), doppio vinile bianco
(in esclusiva per Amazon), e in
digitale. L’annuncio dell’al-
bum è stato inizialmente con-
diviso dalla stessa Adele sui
propri profili social, insieme a
un messaggio ai suoi fan, in
cui comunicava l’ispirazione
dietro all’album e di come
fosse pronta “finalmente a
pubblicarlo”. Il videoclip uffi-
ciale del singolo che in poche
ore dalla sua pubblicazione ha
superato 18 milioni di visua-
lizzazioni su YouTube , è stato
ambientato nella stessa casa di
Adele in Quebec in cui è stato
girato quello della super Hit
mondiale “Hello”, ed ha visto
l’artista collaborare ancora
una volta con il regista vincito-
re del Cannes Grand Prix,

Xavier Dolan (Mommy, It’s
Only The End The World).
“Speravo sinceramente che
accadesse”, ha commentato
Dolan, per me non c’è nulla di
più forte di quando degli arti-
sti si ricongiungono dopo anni
che sono stati separati. Io sono
cambiato. Adele è cambiata e
questa è stata un’opportunità
per celebrare come entrambi ci
siamo evoluti, e come entram-
bi siamo rimasti fedeli ai temi
che ci sono più cari. È tutto
uguale, ma diverso...”. “30”
segue la pubblicazione di
“25”, il suo terzo album uscito
a novembre 2015, ed è stato
prodotto dall’artista insieme ai
suoi storici collaboratori Greg
Kurstin, Max Martin,
Shellback e Tobias Jesso Jr, e
dai nuovi Inflo e Ludwig
Göransson. Il singolo è una
ballata piano e voce, una dolce
ed emozionante storia per rac-
contare a se stessa le sue non
belle esperienze di questi ulti-
mi anni. Da questo singolo si
può immaginare come sarà
questo nuovo disco in cui
ritroveremo la cantante londi-
nese oggi 33enne, in quella
“modalità potente ed emoti-

va”, così come la descrive il
quotidiano “Time”. Adele in
questi tre anni si è immersa
totalmente nella scrittura di

queste nuove canzoni. “Non
ero certo vicina a dove spera-
vo di essere quando ho inizia-
to a comporre i primi testi - ha

scritto nel suo post social -
anzi ero proprio lontana da
quel luogo. Mi affidavo alla
routine di tutti i giorni per
sentirmi al sicuro,  come ho
sempre fatto. Eppure ero con-
sapevole, di gettarmi in questa
specie di labirinto di disordine
assoluto e tumulto interio-
re...”. La cantautrice insignita
dell'onorificenza quale
Membro dell’Ordine
dell’Impero Britannico nel
2013, nel presentare

questo “30” ha raccontato di
averlo scritto per spiegare il
suo divorzio dall’ex marito
Simon Konecki sposato nel
2016, a suo figlio Angelo nato
nel 2012. “Sento di aver ritro-
vato la mia tranquillità oggi -

ha concluso - riprendendo un
pò cura di me stessa, e questo
è avvenuto a mano a mano che
in questi tre anni ho lavorato
buttando giù i testi delle can-
zoni tra sensazioni odierne e
ricordi passati...”. In carriera
Adele (vero nome Adele
Laurie Blue Adkins) ha esordi-
to nel 2006 , registrando il suo
debutto discografico nel 2008
con “19”, album che le fece
vendere oltre sei milioni di
dischi. Successivamente ha
dato alle stampe nel 2011 “21”,
oltre ad un album dal vivo e
nel 2015 “25”. Nel 2012 è stata
scelta per interpretare
“Skyfall” la title track del-
l’omonimo film della serie di
James Bond, che ha raggiunto
le vette delle classifiche in
numerosi paesi ottenendo
prestigiosi riconoscimenti e
premi internazionali tra cui il
“Golden Globe” e un “BRIT

Award” come miglior singolo
britannico. Premi che sono
andati ad aggiungersi a un’in-
finità di altri vinti in tutto il
mondo per aver venduto ad
oggi qualcosa come oltre 100
milioni tra album e singoli. 

Daran

Con “30” dopo sei anni torna Adele
La cantante inglese vincitrice di 15 Grammy uscirà nei negozi il prossimo 19 novembre

Se c’è un dato unificante nella mul-
tiformità delle culture contempora-
nee è proprio quello dello sconfina-
mento. Ai Confini dell’Arte è un
progetto crossdisciplinare, creato da
Margine Operativo, che si muove
sulle linee di confine tra differenti
codici artistici delle performing arts
contemporanee e agisce nelle zone
di prossimità e di sconfinamento tra
arte e vita. È un progetto attento ai
processi sperimentali di creazione e
alle opere d’arte “aperte” in grado
di relazionarsi con i contesti con cui
entra in contatto. Ai Confini
dell’Arte crea sinergie e costruisce
interazioni progettuali e narrative
con gli spazi e i territori che abita e
con il tessuto umano con cui si rela-
ziona. Ai Confini dell’Arte è un pro-
getto ideato da Margine Operativo,
promosso da Roma Culture, vinci-

tore dell’Avviso Pubblico
Contemporaneamente Roma 2020 –
2021 – 2022 curato dal Dipartimento
Attività Culturali ed è realizzato in
collaborazione con SIAE. È in net-
work con il centro giovanile Batti Il
Tuo Tempo Evolution, la Biblioteca
Interculturale Cittadini del Mondo,
il progetto/ pub  Sottosopra e la
cooperativa Rose Blu. Ai Confini
dell’Arte mette in rete artisti e pro-
getti della scena contemporanea per
produrre attraverso dei processi

partecipativi e dei WORKSHOP,
rivolti agli Under 30 - che si svolge-
ranno a Roma dal 5 novembre -
delle opere, delle performance e
delle azioni artistiche che si con-
frontano con un tema del presente e
del futuro: “confini/sconfinamen-
ti”.  Dove il “confine” non è solo
segno che separa e divide, ma anche
una linea in comune, e lo sconfinare
è un processo di incontro e di con-
fronto, grazie al quale hanno origi-
ne nuovi percorsi. Le opere e le

azioni artistiche create durante i
workshop saranno presentate pub-
blicamente durante gli EVENTI
ARTISTICI che si svolgeranno il

4,11,12,13 dicembre. Durante gli
eventi artistici, per rafforzare la
conoscenza degli artisti coinvolti nel
progetto e le traiettorie delle perfor-
mings arts contemporanee sono
previsti dei focus con presentazioni
di libri / opere/ video e incontri con
il pubblico. Ai Confini dell’Arte,
giunto alla sua quinta edizione,
nasce come ulteriore tappa del per-
corso del gruppo artistico Margine
Operativo di riflessione-azione-
ricerca sulle possibili combinazioni
tra i codici artistici contemporanei,
gli spazi (fisici e virtuali) e gli  spet-
tatori. Ricerca che Margine
Operativo prosegue da anni con le
proprie produzioni teatrali e video e
con il festival multidisciplinare
Attraversamenti Multipli che dal
2001 si inserisce in location partico-
lari della metropoli di Roma.

Performing arts, street photography, storytelling, rap, fumetti, video,
workshop, eventi artistici dal 5 novembre al 12 dicembre 2021

Ai confini dell’arte



Un premio accademico che
viene conferito solo ai grandi
artisti. Un riconoscimento di
elevato prestigio, consegnato
nella suggestiva cornice del
Conservatorio di Santa
Cecilia a Roma. Con grande
gioia possiamo diffondere la
notizia che il maestro Stefano
Martini, pittore di immenso
talento e considerato uno dei
più bravi in assoluto a realiz-
zare copie museali di
Caravaggio, ha ricevuto
dall’Accademia Culturale

Internazionale Cartagine 2.0 il
“Premio di merito” per le sue
elevate doti artistiche e per
l’impegno profuso per la
valorizzazione dell’arte in
tutte le sue sfumature, ad ini-
ziare ovviamente dalla pittu-
ra di cui è maestro. Applausi
scroscianti per l’artista
Stefano Martini, esponente di
spicco del progetto “Sui passi
di Caravaggio” che lo ha visto
protagonista di tante mostre
dedicata a Michelangelo
Merisi che hanno riscosso

successo in tutta la regione.
Nella sala di Santa Cecilia il
maestro Martini ha esposto
due suoi capolavori, “Amor
omnia vincit” e “San
Giovannino”. Ricordiamo che
questo prestigioso premio esi-
ste da 19 anni e viene asse-
gnato a coloro che hanno con-
tribuito in Italia e all’estero
alla diffusione della cultura e
del sapere in diversi settori,
nell’interesse supremo di pro-
mozione del progresso dei
popoli, della ricerca della

verità, della libertà, della giu-
stizia e  della pace. Il premio
nasce dall’idea di riconoscere
un giusto merito a coloro che
hanno contribuito allo svilup-
po della cultura in forma iti-
nerante tra le Nazioni del
Mediterraneo. A riprova di
questa aspirazione unificante
tra i popoli del Mediterraneo
nelle prime edizioni, il pre-
mio, ha toccato le coste della
Tunisia, della Spagna, per poi
approdare a Roma stabilmen-
te dal 2007.
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All’artista il riconoscimento dell’Accademia Culturale Internazionale Cartagine 2.0
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A Stefano Martini il “Premio di merito”




